

TITULARES LOCALES

Critican escasa difusión de debates

Los candidatos a diputados de la coalición 5 de Mayo anunciaron que participarán en los debates entre los abanderados pero criticaron que los Consejos Distritales hayan agendado los encuentros a la misma hora y en algunos casos en las oficinas de estos organismos. (El Sol de Puebla)

Engañan a comerciantes para grabar spot de Puebla Unida

El Ayuntamiento de Puebla, a través del director de Mercados, Ricardo Larracilla Herrera, movilizó en horario de trabajo y en día hábil a trabajadores del Ayuntamiento, así como a comerciantes de la Central de Abasto, a quienes con engaños, concentró en el Zócalo de Puebla, para que participaran en un spot a favor del candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad. (Heraldo)

Organizará debate el IEE

El Instituto Electoral del Estado (IEE) sí organizará un debate entre los candidatos a la alcaldía de Puebla, en caso de que los abanderados de las tres coaliciones y partidos lo acepten. (Síntesis)

Se entrapa el debate por la alcaldía poblana

El debate entre los candidatos a la presidencia municipal permanece en los "brazos de Morfeo". Restan 18 días para que concluyan las campañas políticas y aún no hay ni organizadores ni fecha para la confrontación de plataformas políticas. La situación se agrava con el condicionamiento del Instituto Estatal Electoral. (Intolerancia Digital)

IEE e IFE dan aval al debate de Actívate por Puebla

El Instituto Federal Electoral y el Instituto Electoral del Estado ya dieron su aval para que la agrupación Actívate por Puebla realice el primer debate entre la tercia de candidatos a la alcaldía de Puebla, que se realizará el próximo 18 de junio a las 20 horas en el hotel Camino Real de La Vista, así lo informó en exclusiva el presidente del CCE, Fernando Treviño Núñez, y el líder de la Coparmex, Carlos Montiel Solana. (Cambio)

En fraudes han desfalcado con 2 mmdp a 18 mil

En los últimos cinco años se gestaron en la entidad más de 24 fraudes masivos cometidos por empresas inmobiliarias, cajas de ahorro y supuestas agencias de empleo que afectaron a más de 18 mil personas. (Milenio digital)

Martínez Veloz admite que no detendrá proyectos mineros

El representante de la Secretaría de Gobernación federal, Jaime Martínez Veloz, admitió este martes que no tiene capacidad ni facultades para cumplir con la revisión de los más de 100 proyectos mineros e hídricos que existen en la Sierra Norte de Puebla. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

La impunidad alienta los robos de combustible a Pemex en Puebla

Al menos 27 tomas clandestinas de ductos de Petróleos Mexicanos (Pemex) se han ubicado en diversos puntos del estado de Puebla en lo que va de 2013, en las que tras la intervención de las autoridades se logró la detención de apenas cinco personas y el aseguramiento de 16 vehículos, algunos cargados con combustible y otros vinculados con este delito. (e-consulta)

PNUD y Puebla suman esfuerzos para combatir inseguridad alimentaria

Con el objetivo de reducir los índices de inseguridad alimentaria en el estado de Puebla, el gobernador del estado y la presidenta del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (SEDIF) sostuvieron una reunión de trabajo con representantes del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), a través de la cual se implementarán estrategias para evaluar de manera conjunta los programas alimentarios en el estado. (Periódico digital)

Acusan invasión de taxis 'pirata' de Antorcha Campesina

Taxistas del municipio Tehuiztzingo realizan una protesta frente a las instalaciones de la Secretaría de Transporte para denunciar la presencia de "taxis pirata" que lidera la organización Antorcha Campesina. (Contraparte)

Judicialización en marcha: PRI ha presentado 144 denuncias ante el IEE

Desde la sede nacional del PRI, se informó que en el caso de Puebla el partido ya interpuso 144 denuncias ante el Instituto Electoral del Estado por irregularidades en el proceso, que incluye la declaración del consejero presidente, Armando Guerrero, sobre la transferencia de votos. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES

Retienen a Granier

Por el presunto desvío de mil 900 millones de pesos durante su Gobierno en Tabasco, Andrés Granier declaró ante la PGR, en calidad de testigo. (Reforma)

Interrogan a Granier más de 13 horas

La Procuraduría General de la República interrogó por más de 13 horas al ex gobernador de Tabasco Andrés Granier Melo sobre el presunto desvío de recursos públicos, luego de que el ex mandatario acudió de forma voluntaria a comparecer. (El Universal)

Segob ve crisis pasajera en DF... y ofrece su apoyo

El gobierno federal respaldará al DF ante la "crisis" de seguridad surgida por la desaparición de 12 jóvenes en la Zona Rosa y los homicidios de Tepito, informó el subsecretario de Prevención y Participación Ciudadana de Gobernación, Roberto Campa Cifrián. (Milenio digital)

Por cada persona de clase alta hay 49 de baja: Inegi

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) reveló que la cúspide de la pirámide social mexicana está integrada por un millón 340 mil personas de clase alta, 1.7 por ciento del total de los habitantes del país; en tanto que su base está constituida por 66.4 millones de individuos de clase baja, que representan 59.1 por ciento de la población nacional. (La Jornada)

Fíjese en la letra chiquita de las hipotecas

Las tasas de interés que ofrecen algunas instituciones financieras están en niveles mínimos históricos; sin embargo, los bancos tienen restricciones al momento de contratar. (El Economista Digital)

Culpa Granier al PRD y Núñez; "no he cometido delito", afirma

Al comparecer ayer ante la Subprocuraduría Especializada en Investigación de Delincuencia Organizada (SEIDO), el ex gobernador de Tabasco Andrés Granier Melo se declaró inocente y acusó al PRD y al gobernador Arturo Núñez de haber emprendido una campaña de desprestigio en su contra. (Crónica Digital)

Dejan de pagar crédito personal; morosidad llega a 7.42%

La cartera vencida de créditos personales —aquellos que se solicitan ante los ejecutivos de los bancos— ya alcanzó niveles preocupantes para la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), al ubicarse al cierre de abril en 7.42 por ciento. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

EL SOL DE PUEBLA

- "Tomaremos cartas en el asunto", dice Rivera sobre los ambulantes

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, aseguró que en "próximos días" habrá resultados para retirar del primer cuadro de la ciudad a los vendedores ambulantes que se apoderaron de áreas peatonales y calles. Sin querer hablar demasiado sobre el tema, expuso que éste está del lado de la Secretaría de Gobernación municipal -a cargo de Eduardo Alcántara-, para establecer las estrategias que lleven a dejar limpias las vialidades de la presencia del comercio informal. Conforme al recorrido hecho el pasado lunes por El Sol de Puebla, calles como la 3 y 5 Norte entre la 16 y 8 Poniente. (Marco A. Mirón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3016573.htm>

HERALDO

- Gasta Comuna 142 mdp para mantenimiento de 980 vehículos

La administración que encabeza Eduardo Rivera Pérez destinó 46 millones 195 mil pesos para servicio de mantenimiento preventivo y correctivo al parque vehicular del municipio de Puebla, sólo en 2013, seis millones más que el año pasado, lo que suma en total más de 142 millones de pesos durante el trienio, mientras que para gasolina fueron casi 75 millones de pesos adicionales. De acuerdo a datos obtenidos por medio del portal de transparencia, en la "Relación de Gastos Por Prestación de Servicios 2013", el ayuntamiento capitalino a través de la Secretaría de Administración y Tecnologías de la Información (SATI), encabezada por Íñigo Ocejo Rojo, este año celebró 27 contratos de adjudicación directa por comité. (Mayra Apan)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-13/portada/gasta-comuna-142-mdp-para-mantenimiento-de-980-vehiculos>

INTOLERANCIA

- Entregan comuna y Fundación Únete 2 aulas de medios

El presidente municipal Eduardo Rivera inauguró el Aula de Medios 54 de la administración, tras poner en marcha dos salones con este equipo en igual número de escuelas de la capital

poblana. El edil poblano visitó los bachilleratos matutinos José Antonio Jiménez de las Cuevas y Carmen Serdán, con una inversión de 400 mil pesos. Estas dos nuevas instalaciones contarán con un salón equipado con escáner, 15 computadoras, impresoras e internet para el uso de tecnología y potencializar al máximo sus estudios. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109819

CAMBIO

- Fin a la controversia limítrofe, promete la alianza "5 de Mayo"
Al firmar el Compromiso Metropolitano en conjunto con los 18 candidatos a alcaldes de la zona conurbada y 12 diputados locales de la alianza PRI-PVEM, Enrique Agüera Ibáñez se comprometió a poner punto final a la controversia territorial que vive la ciudad de Puebla, pues sentenció que no se puede poner como "pretexto el conflicto limítrofe" para continuar el abandono en el que viven los habitantes de estas zonas. Este mensaje emitido la mañana de ayer desde el Comité directo municipal del tricolor a unos metros del Charlie Hall, el abanderado de la coalición "5 de Mayo" en la Angelópolis se dirigió directamente al actual presidente municipal panista, Eduardo Rivera Pérez, quien a lo largo de su trienio protagonizó una novela de intereses por el cobro de los gravámenes con su homólogo de San Andrés Cholula. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/14374-ag%C3%BCera-pondr%C3%A1-punto-final-a-los-conflictos-lim%C3%ADtrofes>

LA JORNADA DE ORIENTE

- Castigaré abusos y prepotencia de sus funcionarios, advierte el edil
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, advirtió que rumbo al cierre de su administración será más estricto con los funcionarios de su gobierno. Anunció que habrá medidas para vigilar que los cerca de 5 mil empleados de la administración, particularmente de los mandos medios y superiores, no caigan en actos de corrupción, prepotencia o abusos de autoridad, como tampoco el "año de Hidalgo". Las medidas que serán aplicadas si uno de ellos es sorprendido incluirán sanciones administrativas, remoción inmediata del cargo y las consecuencias legales que conlleven, aseguró el edil. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/castigara-rivera-abusos-y-prepotencia-de-sus-funcionarios-advierte-el-edil_id_25711.html

NG PUEBLA

- Habrá sanciones para quienes violen instalación de propaganda electoral
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, sentenció que analizarán posibles sanciones a partidos políticos o candidatos que no hayan respetado el Código Reglamentario Municipal, además de que violaron el acuerdo que existe con el Instituto Electoral del Estado (IEE) respecto a la instalación de propaganda electoral. Y es que algunos líderes de partidos se han quejado por la colocación de este material en mobiliario urbano y en zonas no permitidas, situación ilegal, pues el alcalde puntualizó que la prohibición incluye áreas de monumentos históricos, así como avenidas consideradas parte del patrimonio de la ciudad. (Evangalina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/55668habra-sanciones-para-quienes-violen-instalacion-de-propaganda-electoral#.UZLXNJY2VRs>

NG PUEBLA

- Mundial de TKD traerá derrama de 180 mdp: Rivera

El Campeonato Mundial de Tae Kwon Do, que se realizará del 15 al 21 de julio, podría traer una derrama económica al estado de Puebla de 180 millones de pesos, informó Eduardo Rivera Pérez, alcalde de la capital, durante la presentación de los avances de este evento, en compañía del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. El mandatario estatal destacó que es la segunda vez que se lleva a cabo en América Latina y primera en México, resultado dijo de la coordinación entre los tres niveles de gobierno, por lo que ahora se tendrá el reto de poder lograr que sea el mejor desde el punto de vista logístico, pues se espera la llegada de 160 países para superar la meta del último en el que participaron 140. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/55663mundial-de-tkd-traera-derrama-de-180-mdp-rivera#.UZLXlpY2VRs>

NG PUEBLA

- Se integran 47 elementos a corporación municipal

Este martes 14 de mayo, Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, encabezó la primera ceremonia de graduación del grupo de este 2013, de 47 nuevos elementos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, 11 mujeres y 36 hombres, quienes se integran a las filas de la corporación, y 27 más iniciarán su formación. En este sentido, Amadeo Lara Terrón, titular de la dependencia, especificó que dichos efectivos iniciaron su preparación del 21 de enero al 14 de mayo del presente año, que se suman a los 116 policías graduados el año pasado, de los cuales 39 son mujeres y el resto pertenecen al sexo masculino. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/55654se-integran-47-elementos-corporacion-municipal#.UZLX1ZY2VRs>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

HERALDO

- Engañan a comerciantes para grabar spot de Puebla Unida

El Ayuntamiento de Puebla, a través del director de Mercados, Ricardo Larracilla Herrera, movilizó en horario de trabajo y en día hábil a trabajadores del Ayuntamiento, así como a comerciantes de la Central de Abasto, a quienes con engaños, concentró en el Zócalo de Puebla, para que participaran en un spot a favor del candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición Puebla Unida, Antono Gali Fayad. Personas de la Central de Abastos ventilaron que fue el propio director de Mercados, Ricardo Larracilla Herrera, quien los movilizó de dicho centro de abastecimiento al Centro de la ciudad para recibir apoyos para sus áreas de trabajo. (Mayra Apan)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-13/portada/enganan-comerciantes-para-grabar-spot-de-puebla-unida>

HERALDO

- Torrencial lluvia provoca inundaciones y caída de barda

La Dirección de Protección Civil en trabajo conjunto con el cuerpo de Bomberos rescataron a dos menores que quedaron atrapados en el Río Atoyac, a la altura la 7 B Sur y Circuito Juan Pablo II, quienes a pesar del percance resultaron ilesos. La lluvia que se registró ayer por la tarde dejó como saldo calles y avenidas inundadas en la capital poblana, como Bulevar Las

Torres y 14 Sur, Hermanos Serdán, Valsequillo, en la zona de la CAPU, entre otras. (Mayra Apan)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-13/nacion-portada/torrencial-lluvia-provoca-inundaciones-y-caida-de-barda>

SINTESIS

- Implementa Ssptm operativos

El secretario de seguridad pública del ayuntamiento de Puebla, Amadeo Lara Terrón, dio a conocer que pondrán en marcha operativos para detectar la venta y portación de mercancía ilegal como armas de fuego, teléfonos celulares y drogas en mercados, tianguis y en el primer cuadro de la ciudad. En entrevista, precisó que decidieron establecer este programa de seguridad debido a la identificación de espacios públicos que no pueden acreditar la propiedad; además, han constatado que esos productos son obtenidos del robo a transeúnte y del transporte público. "El operativo inicia hoy y estará implementándose los días siguientes para garantizar la seguridad de las zonas y evitar la comercialización de productos y bienes robados". (Claudia Aguilar)

<http://sintesis.mx/articulos/64833/implementa-ssptm-operativos/puebla>

INTOLERANCIA

- Reformas al Coremun regularán a franeleros

Para evitar que sigan especulando y lucrando los "franeleros" con la vía pública, la Secretaría de Gobernación municipal presentó una propuesta a los regidores del Cabildo para regular esta actividad que se ha vuelto un problema para la autoridad como para los ciudadanos. La intención es tener un control específico de los lavacoches que operan en diferentes puntos de la capital, para impedir que condicionen el estacionamiento en las calles obligando a los ciudadanos a dar una cuota "obligatoria". (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109818

INTOLERANCIA

- Protección Civil listo para atender desastres

El manejo de cobalto, materiales químicos, ácido muriático, cianuro y líquidos tóxicos utilizados en industrias y hospitales son los principales riesgos para la población dentro de los parques industriales. El derrame masivo de este tipo de productos altamente tóxicos pone en riesgo a la población, pues al estar en contacto con el ser humano puede causarle la muerte. Es por ello que la dirección de Protección Civil municipal realizó en las instalaciones de Caminos y Puentes Federales (Capufe) un simulacro para el uso y manejo de derrames peligrosos. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109817

MILENIO

- Proyecta Banobras 2 mmdp para segunda línea del RUTA

El Banco Nacional de Obras y Servicios (Banobras) incluyó en la lista de proyectos a desarrollar en este año la segunda línea de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) que correrá de norte a sur en la capital, servirá para la movilidad de más de 273 mil pasajeros y tendrá un costo aproximado de 2 mil millones de pesos. En el informe sobre los avances de la Banca de Desarrollo en la primera mitad del primer año de gobierno del presidente Enrique Peña Nieto, el director general de Banobras, Alfredo del Mazo Maza,

indicó que se tienen proyectados 39 mil millones de pesos para proyectos de infraestructura los cuales ya se están "desembolsando". (Cirilo Calderón)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6591339dea23a38e6b0bedfe40545943>

MILENIO

- Grupo de bachillerato toma clases en remolque

Un total de 21 estudiantes del bachillerato Carmen Serdán ubicado en la colonia San Miguel Mayorazgo, al sur de la capital poblana, estudian en un aula-remolque, entre las inclemencias del tiempo. Cuando llueve, los estudiantes padecen la filtración de agua y antes de comenzar sus clases deben trabajar en la limpieza de su salón de clases; mientras que cuando el sol sale deben colocar cortinas improvisadas y soportar altas temperaturas. Al respecto, el estudiante Usiel Santamaría Cruz, explicó que para que el ayuntamiento de Puebla desarrollara un aula de medios en su plantel, su grupo fue reubicado al interior de un remolque acondicionado como un salón de clases. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6591339dea23a38e6b0bedfe404a8db7>

MILENIO

- Simulacro de volcadura de pipa deja un lesionado

La volcadura de una pipa con 20 mil litros de ácido sulfúrico a un costado de la autopista México-Puebla que deja como saldo una persona lesionada y el riesgo para la población aledaña, fue parte de un simulacro realizado por personal del Protección Civil del ayuntamiento de Puebla y por Caminos y Puentes Federales (Capufe). Gustavo Ariza Salvatori, director de la unidad operativa de Protección Civil del ayuntamiento de Puebla, comentó que el riesgo de que se presente una fuga o un derrame de una sustancia peligrosa es latente por lo que se mantiene una capacitación constante del personal. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6591339dea23a38e6b0bedfe4055b510>

E-CONSULTA

- Simulan derrame de productos tóxicos en la ciudad de Puebla

La Unidad de Protección Civil Municipal llevó a cabo un simulacro para atender emergencias en caso de algún derrame de productos tóxicos en la ciudad. Participaron en la capacitación personal de bomberos, CAPUFE, 066, Protección Civil Municipal de Cuautlancingo, Cholula y Puebla Durante la demostración se usó el equipo para materiales peligrosos HAZ-MAT, que está a disposición en caso de emergencia por derrame tóxico, el cual se conforma de equipo de respiración autónoma, traje encapsulado tipo "B", zapatos especiales, guantes dieléctricos, carpas para descontaminación y regaderas, para la volcadura de un camión con capacidad de 10 mil litros de ácido sulfúrico, predispuesto para la demostración. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-12/seguridad/simulan-derrame-de-productos-toxicos-en-la-ciudad-de-puebla>

PERIODICO DIGITAL

- Este sábado, el encendido del reloj con la cuenta regresiva para el Mundial de TKD

A un mes de la celebración del Campeonato Mundial de Tae Kwon Do; este sábado, se realizará el encendido del reloj con la cuenta regresiva, para tal certamen. Así lo dio a conocer la directora del Instituto Municipal del deporte, Ximena Mata Zenteno, quien señaló que la cita será a partir de las 12:30 horas, en el zócalo de la ciudad, donde habrá una serie de actividades alusivas al evento. "Muy contentos y ansiosos porque el Campeonato Mundial

está a la vuelta de la esquina, de hecho este sábado 15 de junio se cierran las inscripciones de todos los países, hasta hace un par de días ya teníamos a 100 inscritos, sin embargo esta semana es la más fuerte, regresan los atletas de su gira por Europa y terminan su inscripción”, expresó. (Ernesto Romero)

<http://periodicodigital.com.mx/notas#.UbkLAJY2VRs>

PERIODICO DIGITAL

- Esta semana se publicará lista de beneficiarios de programas sociales

Esta semana será publicada la lista de poblanos beneficiados con los programas sociales tanto del gobierno federal y estatal a través de medios electrónicos, reveló el delegado de la Secretaría de Gobernación, Manuel Castañeda Rodríguez, quien detalló que la lista “es muy amplia”. Castañeda Rodríguez, precisó que las áreas involucradas trabajan en el tema a fin de garantizar que los apoyos —suspendidos 45 días antes de la elección— no sean manipulados y utilizados para coaccionar el voto a favor de un partido político o candidato en los comicios del 7 de julio. (Alejandra Bautista)

<http://periodicodigital.com.mx/notas>

RETO DIARIO

- Botes papeleros yacen hasta quemados en primer cuadro de la capital

Incompletos, maltratados e, incluso, quemados, se encuentran varios de los 8,500 botes papeleros instalados un hace un año con tres meses por el ayuntamiento de Puebla, con una inversión de 12 millones de pesos. En calles como la 5 de Mayo, 11 Oriente, 6, 8 y 10 Poniente, entre otras, se ubican botes papeleros en malas condiciones, esto sin que las autoridades municipales hagan algo al respecto. Durante un recorrido, se observó que en calles cercanas al zócalo capitalino sólo se encuentran las estructuras de los botes, lo que ocasiona que la gente deje la basura en el piso. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47065&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Botes-papeleros-yacen-hasta-quemados-en-primer-cuadro-de-la-capital>

NG PUEBLA

- SSPTM colocará reductores de velocidad en Esteban de Antuñano

La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal se encargará de la colocación de una línea de 22 metros de longitud de reductores de velocidad (vialetas) en el bulevar Esteban de Antuñano a la altura de la vía, que corresponden a 11 metros de cada vialidad, informó Amadeo Lara Terrón, titular de la dependencia, quien desconoció la inversión para plan. En entrevista, el funcionario municipal especificó que estas vialetas se estarán instalando en aproximadamente dos días, en cuanto se provea el material, en tanto se mantiene un operativo de presencia policial, sobre todo en horarios de salida de escuelas. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/55670ssptm-colocará-reductores-de-velocidad-en-esteban-de-antuñano#.UZLXDJY2VRs>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

EL SOL DE PUEBLA

- Prevén inicio del programa 'fotomulta' a partir de julio

El titular de la Secretaría de Seguridad Pública, Facundo Rosas Rosas, dio a conocer que el programa de fotomulta- con el cual se busca reducir el número de accidentes viales por

exceso de velocidad- continúa en fase de prueba, sin embargo, no descartó que pueda arrancar en el mes de julio. De acuerdo con el encargado de la seguridad en el estado, a nivel nacional cada año se registran 24 mil muertes por accidentes viales, y también se presenta un número considerable de lesionados a consecuencia de manejar con exceso de velocidad. En breve entrevista con los medios de comunicación, Rosas Rosas explicó que ambas circunstancias generan gastos. (Aldo Miguel, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3016568.htm>

INTOLERANCIA

- Promete Agüera resolver conflicto limítrofe

El candidato de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, llamó a poner fin al conflicto de límites territoriales y diseñar políticas metropolitanas sustentables que aseguren resultados duraderos y se tengan más recursos para la región, e indicó que es tiempo de proyectar a la metrópoli al lugar que le corresponde en la realidad urbana nacional. Los candidatos a las presidencias municipales y diputados locales de la coalición 5 de Mayo firmaron el Compromiso Metropolitano para ampliar el presupuesto y resolver el problema de límites territoriales; ahí, el candidato por la capital Enrique Agüera Ibáñez dijo que nunca más hay que pelearse por el territorio, sino por servir a la gente. (Francisco Sánchez)
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109821

INTOLERANCIA

- Conflictos internos destrozan a RUTA

El sistema de Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), mejor conocido como metrobús, sufrió un paro laboral de 72 cajeros, quienes no han recibido sueldo, lo que afectó a miles de usuarios. El problema fue tan grave que el subsecretario de Transportes, Carlos Zurita, amenazó con quitar la concesión a la empresa que está encargada de la logística del sistema de transporte. Al no haber cajeros en cada una de las terminales del sistema RUTA los pasajeros no pudieron recargar o comprar tarjetas, por lo que sólo podían acceder a las unidades quienes tenían dinero en los boletos electrónicos. (Jorge Castillo)
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109820

MILENIO

- Proyecta Banobras 2 mmdp para segunda línea del RUTA

El Banco Nacional de Obras y Servicios (Banobras) incluyó en la lista de proyectos a desarrollar en este año la segunda línea de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) que correrá de norte a sur en la capital, servirá para la movilidad de más de 273 mil pasajeros y tendrá un costo aproximado de 2 mil millones de pesos. En el informe sobre los avances de la Banca de Desarrollo en la primera mitad del primer año de gobierno del presidente Enrique Peña Nieto, el director general de Banobras, Alfredo del Mazo Maza, indicó que se tienen proyectados 39 mil millones de pesos para proyectos de infraestructura los cuales ya se están "desembolsando". (Cirilo Calderón)
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/6591339dea23a38e6b0bedfe40545943>

E-CONSULTA

- Banobras aporta medio millón para Metrobús de la 11 norte – sur

Durante el primer trimestre de 2013, el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras) destinó 496 mil 50 pesos al gobierno de Puebla para el desarrollo del proyecto ejecutivo de la segunda línea de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA). Este

corredor, el cual será instalado en la avenida 11 Norte/Sur, tendrá un costo de dos mil millones de pesos aproximadamente, los cuales serán gestionados con Banobras y el Fondo Nacional de Infraestructura (FONADIN) y los trabajos arrancarían en la segunda mitad de este año. (Shanik David)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-12/gobierno/banobras-aporta-medio-millón-para-metrobús-de-la-11-norte-sur>

PERIODICO DIGITAL

- Conflicto limítrofe no es pretexto para no ofrecer servicios dignos: Agüera Ibáñez "El tema limítrofe no puede ser pretexto para no ofrecer servicios dignos", afirmó el candidato de la presidencia municipal de Puebla por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, al firmar el "Compromiso Metropolitano" para garantizar la prestación de servicios públicos, ofrecer mayor seguridad pública e infraestructura, así como resolver los conflictos territoriales entre los municipios conurbados. En el evento el aspirante a la alcaldía aseguró que este documento dará la certeza a los ciudadanos de que una vez que los candidatos a presidentes municipales y diputados locales de la coalición 5 de Mayo ganen en las urnas y rindan protesta en el cargo (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas#.UbkL_5Y2VRs

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Candidatos del PRI aseguran que resolverán conflictos territoriales A pesar de que en cada elección se dan los mismos compromisos, candidatos por una diputación local y a edil de la capital poblana, firmaron este día lo que llaman 'Compromiso Metropolitano', que consiste en buscar solución a los problemas que se tienen con 18 municipios conurbados. En un evento en las instalaciones del tricolor municipal, Enrique Agüera Ibáñez encabezó el pacto y aseguró que ahora sí se coordinarán para acabar con el problema que ha generado ingobernabilidad en los municipios de la zona metropolitana en los últimos años. (José Romero)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52134

TEASERS DEL H. AYUNTAMIENTO

Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Tremenda tromba de temporada inundo gran parte de colonias del norte de la ciudad de Puebla, en la CAPU.
- En la 7 b sur y circuito interior 6 personas atrapadas que tuvieron que ser rescatadas felizmente por protección civil.
- En Julio comienza la foto multa.
- Tony Gali candidato de Puebla Unida a la alcaldía poblana, pide no ahuyentar el voto con campañas sucias, y firma un acuerdo con el primer empleo con 118 empresas.
- Tony Gali anuncia también mesas de trabajo para resolver límites de San Andrés Cholula.
- Hicieron un simulacro por manejo de tóxicos peligrosos, en la capital del estado.
- Hacen un operativo contra artículos robados, en el mercado Hidalgo.
- La autoridad electoral analiza propuestas de debates de las universidades, la consejera Lazcano dice que el presidente del instituto no debe renunciar por el incidente, ayer la

asociación de universidades e instituciones de educación superior, pide a la autoridad electoral que ella sea la que realice el debate.

- Cayó la banda que robaba en casa habitación, al sur de la ciudad.
- Ocurre violento asalto a casa de empeño de la 3 norte y la 62 poniente.
- Este día pagan adeudos a cajeros del sistema Ruta, 40 trabajadores serán liquidados por no aceptar
- Recuperan un auto con reporte de robo, en Esteban de Antuñano y Reforma.
- Asaltan a sangre y fuego un camión de bachoco.
- Redes Sociales buscan a Cinthia Sodia, desaparecida recientemente.

Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Facundo Rosas Rosas dice que en julio inicia la foto infracción, la multa será por el exceso de velocidad están trabajando las cámaras, venía tarde y me tomaron la foto pero las infracciones hasta julio ya lo confirma el SSP.
- En cuanto a la seguridad ordenan revisar los mercados, sabe que buscan, a veces las declaraciones de las autoridades nos dan risa, vamos a ver si se están vendiendo teléfonos celulares robados, hay por Dios, le pregunto a usted que me esta escuchando, vamos hacer una investigación y la vamos hacer con nuestro auditorio, usted sabe donde venden teléfonos robados, a ver si me pasan el dato, vamos a demostrarle a la policía que Así Sucede puede encontrar fácilmente los locales en donde venden teléfonos robados, porque van hacer un operativo para eso.
- En el tema de las lluvias ayer dos menores fueron rescatados de las márgenes del río Atoyac. Los encharcamientos en al menos 10 vialidades principales de la capital, una barda que se cayo de una escuela, autos varados, y un poste de alumbrado público que fue derribado por la intensa lluvia.

Enrique Montero Ponce

Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- En Julio inicia el programa de foto infracción, que busca reducir accidente viales, informo Facundo Rosas, titular de Seguridad Publica Estatal.
- La policía municipal identificó 6 mercados de la ciudad, donde se venden artículos robados, ya investigan a los presuntos delincuentes.
- La empresa ATT Maximus, pagara hoy los salarios caídos de los trabajadores de Ruta, protestaron después de 3 semanas sin sueldo.
- Antorcha Campesina regreso a las calles, protestan contra el gobierno estatal y exigen obras de agua, electrificación y la construcción de escuelas.

ABC Radio Leticia Montagner

Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

- Dos menores de edad fueron rescatados por elementos de Protección Civil y bomberos, tras quedar atrapados en las laderas del río Atoyac.
- El candidato del coalición 5 de Mayo a la presidencia municipal, EAI, se comprometió a resolver los conflictos de límites territoriales con San Andrés Cholula y otros ayuntamientos.
- El COE esta a la espera de que Antonio Gali, candidato ala presidencia municipal de Puebla Unid, confirme su asistencia al debate que esta por organizar este organismo el próximo 24 de junio.

Iván Mercado

Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- La fuerte lluvia registrada el día de ayer provocó severo encharcamientos, caída de luminarias y dos jóvenes fueron rescatados en el margen del río Atoyac, así lo reportaba el director de Protección Civil Municipal Gustavo Ariza Salvatori
- El director de Protección Civil en el municipio de Puebla, Gustavo Ariza dio a conocer que ya suman 200 los poblados que han abandonado las zonas de riesgo en la ciudad de Puebla. Destacó que es positivo que estas cifras, ya que dijo que por la temporada de lluvias siempre representa un riesgo para estas familias el estar ubicadas en riveras de ríos y barrancas inundaciones.
- Con el propósito de reducir los accidentes viales ocasionados por los excesos de velocidad es posible que para el mes de julio comience a operar el programa de "foto multa" o "foto infracción" esto dependiendo de los trabajos que se vengán realizando en la colocación y operatividad de estos implementos reveló Facundo Rosas Rosas, secretario de seguridad pública de Puebla

VERTICE 102.1 FM Patricia Estrada

Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

- El día de ayer se tuvo encharcamientos, bardas y postes de luz caídos en varios puntos de la ciudad
- El ayuntamiento quiere cobrar cuota a franeleros para dejarlos trabajar
- Tony Gali retoma proyecto de estacionamientos subterráneos
- Enrique Agüera presenta su plan metropolitano

Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Le disparan a un hombre afuera de su negocio ubicado en la 42 poniente y la 3 norte, tres sujetos se acercan a pedirle informes sobre un auto a la venta y le dan cuatro balazos, hasta el momento se desconoce el móvil de lo ocurrido.
- Una lluvia torrencial causa afectaciones e inundaciones en la capital poblana y la zona conurbada.

Mary Loly Pellón y Alejandro Rodríguez

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Los delincuentes intentaron robar una casa de empeño de la Colonia Moctezuma, su plan se frustró cuando dispararon contra el encargado del establecimiento, para después darse a la fuga.
- La SSPYT, desplegará su fuerza policiaca en el mercado Hidalgo, habrá recorridos de revisión en locales para detectar venta de drogas, armas y artículos robados.
- Una verdadera tormenta azota la capital poblana, causó afectaciones en diversas vialidades y varias unidades quedaron varadas, debido a la cantidad de agua estancada.
- Comerciantes dan su punto de vista, acerca de los beneficios económicos que representa el corredor turístico Los Fuertes-Catedral, se encuentran opiniones encontradas.
- Protección civil municipal realizó un simulacro de atención a derrames de sustancias peligrosas, durante una hora controlaron la fuga, salvaron a una persona y la trasladaron a una unidad hospitalaria.

- Acuerdan restauranteros que en los próximos días, implementarán la medida de retirar los saleros de las mesas de los comensales, la cámara nacional de la industria restaurantera, aseguró que el arranque de esta campaña se dará en conjunto con la Secretaría de Salud.
- En el barrio de San Antonio, todo esta listo para que los creyentes asistan a visitar, al llamado santo del Amor en su día, solteros y solteras pretenden pedir matrimonio con un tradicional ritual.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

EL SOL DE PUEBLA

- Actívate por Puebla debe ser la que pida el apoyo del IEE
Olga Lazcano Ponce, consejera del Instituto Electoral del Estado (IEE), informó que el órgano electoral participaría en la realización del debate de Actívate por Puebla sólo a solicitud de esta agrupación y si existe el consenso entre los candidatos. En entrevista, indicó que el Consejo General aún no tiene conocimiento de alguna solicitud de esta u otra organización ya sea para pedir asesoría o para solicitar la realización de un encuentro de esta naturaleza, no obstante, recordó que existe un acuerdo en el sentido de que el IEE puede ser coadyuvante para la realización de este tipo de ejercicios en el caso de los municipios, aunque no estén regulados en el Código de Instituciones y Procesos Electorales (COIPEP). (Efraín Núñez, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3016564.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- Por "desconocimiento de la ley electoral", formaliza PRI recurso contra Armando Guerrero
Silvino Espinosa Herrera, representante del PRI ante el Instituto Electoral del Estado (IEE), presentó este miércoles una solicitud formal para destituir a Armando Guerrero Ramírez, consejero presidente, al demostrar "desconocimiento de la ley electoral" por señalar que es posible transferir los votos de un candidato que declina a otro. Por su parte, Olga Lazcano Ponce, consejera IEE, salió en defensa de Armando Guerrero, al señalar que se ha conducido conforme a lo que establece el Código de Instituciones y Procesos Electorales (COIPEP). A decir del representante priista, Espinosa Herrera, el argumento de su solicitud es que se trata de una falta grave. (Efraín Núñez, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3016576.htm>

HERALDO

- Firman Agüera y candidatos Compromiso Metropolitano
Enrique Agüera Ibáñez, candidato a la presidencia municipal de Puebla de la Coalición 5 de Mayo PRI-Verde firmó el Compromiso Metropolitano que consiste en conseguir junto con los candidatos a presidentes y diputados el presupuesto, los proyectos y las modificaciones a la legislación, necesarias para atender en la zona metropolitana los temas de conflictos limítrofes, servicios, seguridad pública e infraestructura. Este compromiso fue firmado también por los candidatos a diputados de los distritos de Puebla y por los aspirantes a presidentes municipales de Amozoc, Coronango, Santa Clara Ocoyucan, San Andrés y San Pedro Cholula, San Gregorio Atzompa, Juan C. Bonilla, Domingo Arenas, San Miguel Xoxtla, Cuautlancingo, Huejotzingo, San Martín Texmelucan, San Salvador El Verde, Chiautzingo, San Felipe Teotlancingo, Tlaltenango y Tepatlaxco de Hidalgo. (Redacción)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-13/portada/firman-aguera-y-candidatos-compromiso-metropolitano-0>

HERALDO

- Acusa PRI a Moreno Valle de manejar el IEE

El delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, en Puebla, Fernando Moreno Peña, nuevamente denunció la intromisión del gobernador, Rafael Moreno Valle en el proceso electoral. En rueda de prensa celebrada en la sede nacional de su partido, acusó que el Ejecutivo local está controlando al Instituto Electoral del Estado (IEE). Ante medios nacionales, Moreno Peña consideró que es preocupante la constante actividad que tiene Moreno Valle promocionando sus obras y actividades en pleno proceso, pero, no conforme con esto, dijo, hay la manipulación de la autoridad electoral. (Redacción)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-13/politica/acusa-pri-moreno-valle-de-manejar-el-iee>

SINTESIS

- Supervisa RMV obras en la Sierra Nororiental

El Gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle, supervisó el inicio de la segunda etapa de la vía Cuatro Caminos-Tenampulco Viejo; la operación del Centro de Salud en San José Acateno; la construcción del andador paralelo a la Carretera Federal Teziutlán-Perote; y la ampliación del camino La Pagoda-Las Gardenias en Hueyapan. El mandatario estatal se reunió con habitantes y autoridades de cuatro municipios de la Sierra Nororiental, con quienes se comprometió en seguir apoyándolos como parte de las acciones que realiza para impulsar la infraestructura de alto impacto social. (Luis Enríquez)

<http://sintesis.mx/articulos/64869/supervisa-rmv-obras-en-la-sierra-nororiental/puebla>

SINTESIS

- Se reunirán maestros del SNTE con Tony Gali

El próximo sábado, maestros del SNTE se reunirán con el candidato a la presidencia municipal de la capital por parte de Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, donde firmará un compromiso de invertir en la escuela pública, dio a conocer el secretario general de la sección 23, Emilio Salgado Néstor. En entrevista, el representante de los maestros federalizados, explicó que además de estar presente el que busca suceder a Eduardo Rivera Pérez, asistirán, también, los aspirantes a diputados locales de la megacoalición, quienes se comprometerán para -en caso de llegar a ocupar un curul en el Congreso- pugnar por el respeto a los derechos laborales de la educación. (Abel Cuapa)

<http://sintesis.mx/articulos/64858/se-reuniran-maestros-del-snte-con-tony-gali/puebla>

SINTESIS

- Reitera Gali que participará en todos los debates

José Antonio Gali Fayad, candidato de Puebla Unida a la presidencia municipal, reiteró que participará en todos los debates a los que sea convocado, incluyendo el que organiza el Consejo de Organismos Empresariales (COE). Ante la negativa del oponente de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez a participar en el debate convocado por Actívate por Puebla, Gali Fayad dijo que él 'está puesto' a acudir a los encuentros que decida su coordinador de campaña, Fernando Manzanilla Prieto. (Verónica de la Luz)

<http://sintesis.mx/articulos/64849/reitera-gali-que-participara-en-todos-los-debates-/puebla>

SINTESIS

- Deberá IEE realizar debate

El único debate que se ve factible es el de Actívate por Puebla, consideró el vicepresidente de la Red Mexicana de Franquicias, Francisco Lobato Galindo, quien advirtió que si el debate fuera fallido, el Instituto Estatal Electoral deberá organizar un ejercicio de esa naturaleza. Añadió que también el COE podría efectuarlo al tener ya la confirmación de los tres candidatos, pero hay que ver qué sucede en las últimas horas, pues el tiempo se acorta y no se percibe que haya otras posibilidades, aseveró.. (Claudia Aguilar)

<http://sintesis.mx/articulos/64833/implementa-ssptm-operativos/puebla>

CAMBIO

- IEE e IFE dan aval al debate de Actívate por Puebla

El Instituto Federal Electoral y el Instituto Electoral del Estado ya dieron su aval para que la agrupación Actívate por Puebla realice el primer debate entre la tercia de candidatos a la alcaldía de Puebla, que se realizará el próximo 18 de junio a las 20 horas en el hotel Camino Real de La Vista, así lo informó en exclusiva el presidente del CCE, Fernando Treviño Núñez, y el líder de la Coparmex, Carlos Montiel Solana. Entrevistado Montiel Solana dio a conocer el aval que obtuvo por los órganos comiciales federales y estatales para la producción del mismo. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/14364-ife-e-iee-dan-aval-a-act%C3%ADvate-x-puebla-para-realizar-debate>

CAMBIO

- Sin consenso, define IEE características de debates

El Consejo General y los consejos distritales del IEE fijaron de forma autoritaria las fechas, horarios, lugares y moderadores de los debates entre los candidatos a diputados locales, sin importar opiniones quedó establecido el calendario de la realización de los foros para la siguiente semana. De acuerdo con el calendario del Instituto Electorales del Estado, los debates en los 26 distritos de la entidad se llevarán a cabo el 19, 20, 21 y 24 de junio. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/14379-sin-consenso-define-iee-caracter%C3%ADsticas-de-debates>

CAMBIO

- Paty Leal justifica su incompetencia y le echa la bolita a la ASE

La candidata del distrito X por "Puebla Unida", Patricia Leal, quiso esquivar los señalamientos de ineficiencia en la persecución de los ex funcionarios marinistas echándole la bolita a la Auditoría Superior del Estado, antes OFS, ya que según la ex contralora esta instancia fue la que debió investigar el patrimonio del ex gobernador poblano. Además, Leal Islas dijo que como contralora sancionó a 81 funcionarios en el 2011 y 110 en el 2012, pero no pudo argumentar por qué no pudo dar resultados en la persecución de los miembros de la burbuja marinista y la PGJ sí pudo acreditar el enriquecimiento ilícito de Alfredo Arango y de Javier García Ramírez. (Zyanya Cora)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/14381-paty-leal-justifica-su-incompetencia-y-le-echa-la-bolita-a-la-ase>

CAMBIO

- Será un error si Agüera no acude al debate: Manzanilla

El coordinador de campaña de "Puebla Unida", Fernando Manzanilla Prieto afirmó que Enrique Agüera Ibáñez cometería un grave error si no acude al debate organizado por el movimiento Actívate por Puebla y reconoció que la elección a la alcaldía está en equilibrio a unas semanas del 7 de julio. Entrevistado en el programa #NosotroslosTroles por Arturo Rueda, Selene Ríos y Zeus Munive, sostuvo que los priistas han mostrado desconfianza al IEE y a las organizaciones que pretenden crear el encuentro, lo cual ha detenido las negociaciones. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/14351-ser%C3%A1-un-error-si-ag%C3%BCera-no-acude-al-debate-manzanilla>

LA JORNADA DE ORIENTE

- El CEN del PRI exige la destitución del presidente, secretario y consejera del IEE
El Partido Revolucionario Institucional (PRI) exigió la destitución inmediata del presidente, el secretario Ejecutivo y una consejera del Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE), debido a que "tienen conflictos de intereses y no responden a las exigencias constitucionales de garantizar la legalidad, imparcialidad, objetividad y certeza en los comicios". (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-cen-del-pri-exige-la-destitucion-del-presidente-secretario-y-consejera-del-iee_id_25710.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- Monreal se compromete con José Juan Espinosa a reubicar Cereso de Cholula
En San Juan Tlautla el candidato a la presidencia de San Pedro Cholula por el Partido Movimiento Ciudadano y la coalición Puebla Unida, José Juan Espinosa, recibió el respaldo del coordinador parlamentario del instituto político izquierdista, Ricardo Monreal Ávila, quien aseguró que el abanderado es un hombre de principios. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/monreal-se-compromete-con-jose-juan-espinosa-a-reubicar-cereso-de-cholula_id_25718.html

E-CONSULTA

- Plantea Coriche un gobierno responsable y honesto
La sociedad zacateca merece funcionarios responsables y honestos, no se debe permitir que las personas de las comunidades reciban maltrato manifestó el candidato de la Coalición 5 de Mayo a la presidencia municipal de Zacatlán, Jorge Luis Coriche Avilés. El candidato del PRI-PVEM recorrió las comunidades de Huilotepec, Tlalixtliapa, Metlaxitla y Santa Martha, donde se comprometió a elegir los mejores perfiles para encabezar las dependencias municipales que integren su gobierno además de proponer una evaluación periódica del desempeño de los mismos, con la finalidad de otorgar un mejor servicio a la población. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-12/politica/plantea-coriche-un-gobierno-responsable-y-honesto>

E-CONSULTA

- Presentó PRI denuncias en Baja California y Puebla
Debido a las irregularidades que sistemáticamente cometen autoridades estatales, funcionarios públicos, consejeros electorales, candidatos y dirigentes del PAN y PRD en las elecciones de Baja California y Puebla, el PRI ha venido presentando las denuncias correspondientes, debidamente documentadas y con pruebas contundentes, ante las autoridades electorales locales. En conferencia de prensa realizada en la sede nacional

priista, el secretario de Organización del CEN, José Encarnación Alfaro Cázares, afirmó que a las evidencias de acciones indebidas en ambas entidades, presentadas anteriormente, hoy se suman nuevos hechos delictivos, que en todos los casos han tenido como consecuencia la interposición de denuncias. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-12/política/presentó-pri-denuncias-en-baja-california-y-puebla>

E-CONSULTA

- Firma Agüera Compromiso Metropolitano con candidatos
Enrique Agüera Ibáñez, candidato a la presidencia municipal de Puebla de la Coalición 5 de Mayo PRI-Verde firmó el Compromiso Metropolitano que consiste en conseguir junto con los candidatos a presidentes y diputados el presupuesto, los proyectos y las modificaciones a la legislación, necesarias para atender en la zona metropolitana los temas de conflictos limítrofes, servicios, seguridad pública e infraestructura. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-12/política/firma-agüera-compromiso-metropolitano-con-candidatos>

E-CONSULTA

- Inicia elección de líder del sindicato del IMSS-Puebla
Este día comienza la elección del líder de la Sección 1 del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS) en Puebla, organización que en la entidad cuenta con más de 15 mil afiliados entre doctores, enfermeras y personal de apoyo. Para los comicios, las cinco planillas inscritas contendrán por 200 de los 235 cargos de delegados. Los nuevos delegados serán electos este jueves, quienes a su vez serán los encargados de nombrar al nuevo comité seccional del SNTSS en Puebla. Se contempla que para el 14 de junio se programará el congreso ordinario, en el que se conocerá al nuevo dirigente. (Jaime Zambrano)

<http://e-consulta.com/nota/2013-06-12/ciudad/inicia-elecci%C3%B3n-de-l%C3%ADder-del-sindicato-del-imss-puebla>

E-CONSULTA

- Universidades piden que el debate lo organice el IEE
El coordinador ejecutivo de la Asociación de Universidades e Instituciones de Educación Media Superior (AUIEMSS), Gustavo Santín Nieto, solicitó que sea el Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE) el que organice el debate entre los candidatos a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, candidato de la coalición 5 de Mayo; Antonio Galí Fayad, abanderado de la alianza Puebla Unida; y Miguel Ángel Ceballos Martínez, candidato del Partido del Trabajo. Santín Nieto se pronunció en contra de que la agrupación Actívate por Puebla, integrada por instituciones de educación superior del estado, por organizaciones no gubernamentales y empresarios, organice el ejercicio. (Jaime Zambrano)

<http://e-consulta.com/nota/2013-06-12/universidades/universidades-piden-que-el-debate-lo-organice-el-iee>

PERIODICO DIGITAL

- PNUD y Gobierno de Puebla suman esfuerzos para combatir inseguridad alimentaria
Con el objetivo de reducir los índices de inseguridad alimentaria en el estado de Puebla, el gobernador del estado y la presidenta del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (SEDIF) sostuvieron una reunión de trabajo con representantes del Programa de

Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), a través de la cual se implementarán estrategias para evaluar de manera conjunta los programas alimentarios en el estado. (Redacción)
<http://periodicodigital.com.mx/notas#.UbkKDpY2VRs>

PERIODICO DIGITAL

- Del Campo rechaza que Marín este detrás de la campaña de la coalición 5 de Mayo
El delegado presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Pablo Fernández del Campo Espinoza, rechazó que el ex gobernador, Mario Marín Torres, este detrás de la campaña de la coalición 5 de Mayo y aseveró que estos dichos son parte de "la ficción y pertenecen a mentes perversas". En entrevista dijo que los señalamientos hechos por algunos dirigentes de la alianza Puebla Unida solo tienen el objetivo de confundir al electorado en la víspera de la elección del 7 de julio. (Julio César Morales)
<http://periodicodigital.com.mx/notas#.UbkLnZY2VRs>

PERIODICO DIGITAL

- Taxistas de Tehuiztzingo piden a la ST el retiro de unidades piratas
Un centenar de taxistas de la región de Tehuiztzingo de la región mixteca, realizaron este mediodía una movilización por la colonia La Paz para realizar una protesta en contra del servicio de transporte irregular que realizan integrantes de la organización Antorcha Campesina. Señalaron que el trabajo de unidades sin concesión, ni placas lo realizan los integrantes de esa agrupación que además de no estar al margen de la ley, se enfrentan con los legalmente establecidos y el personal de la delegación no puede ni ha logrado retirarlos por falta de personal. (Pilar Bravo)
<http://periodicodigital.com.mx/notas>

PERIODICO DIGITAL

- PRD de Cuautlancingo apoyará a candidato de coalición 5 de Mayo
Tras romper la alianza con Puebla Unida, el Comité Municipal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Cuautlancingo dio a conocer que otorgará todo su capital político al candidato de la coalición 5 de Mayo, Víctor Cuaxiloa. En conferencia de prensa, el secretario general del Sol Azteca en ese municipio, Anselmo Torres Cotzomi, anunció el rompimiento total y definitivo con los partidos Acción Nacional, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla, al tiempo de desconocer al candidato de esta alianza, Félix Casiano. Asimismo, anunció su adhesión pública al proyecto que encabeza Cuaxiloa Vicent. (Leonardo Torixa)
<http://periodicodigital.com.mx/notas>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Acusan invasión de taxis 'pirata' de Antorcha Campesina
Taxistas del municipio Tehuiztzingo realizan una protesta frente a las instalaciones de la Secretaría de Transporte para denunciar la presencia de "taxis pirata" que liderea la organización Antorcha Campesina. Frente a las oficinas de la dependencia dicen que en los últimos dos años ya triplicó la presencia de taxis legales. Ricardo López, representante de los taxistas, dijo que legalmente hay 45 concesiones para el servicio colectivo; sin embargo, la organización ya tiene más de 120 circulando en la zona, sin contar con placas de circulación. Acusó que los taxistas pagan mil 365 pesos de impuestos, entre control vehicular, y revista. En cambio, los antorchistas cubren un promedio de 345 pesos por unidad para circular en la impunidad. (Héctor Hernández)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52135

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Más infraestructura carretera y de salud para la Sierra Nororiental

Como parte de las acciones que se realizan para impulsar la infraestructura de alto impacto social, el Gobernador Rafael Moreno Valle se reunió con habitantes y autoridades de cuatro municipios de la Sierra Nororiental. Moreno Valle supervisó el inicio de la segunda etapa de la vía Cuatro Caminos-Tenampulco Viejo; la operación del Centro de Salud en San José Acateno; la construcción del andador paralelo a la Carretera Federal Teziutlán-Perote; y la ampliación del camino La Pagoda-Las Gardenias en Hueyapan. (Redacción)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52141

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- PNUD revisará programas del DIF Estatal

El Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) revisará el impacto de los programas alimentarios del DIF Estatal, tras la firma de un convenio este día entre ambas instancias. Marcia Freitas de Castro, coordinadora del PNUD de la ONU (Oficina de las Naciones Unidas) comentó que la idea es reducir brechas y desigualdades en materia alimentaria. La presidenta del DIF Estatal, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, acompañada por el gobernador Rafael Moreno valle, dijo que implementará en Puebla se implementen estrategias de evaluación en programas alimentarios. (Héctor Hernández)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52140

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- PNUD Y Gobierno del estado de Puebla suman esfuerzos para combatir la inseguridad alimentaria

Con el objetivo de reducir los índices de inseguridad alimentaria en el estado de Puebla, el Gobernador Rafael Moreno Valle y la Presidenta del SEDIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle sostuvieron una reunión de trabajo con representantes del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), a través de la cual se implementarán estrategias para evaluar de manera conjunta los programas alimentarios en el estado. Moreno Valle celebró que Puebla sea el primer estado en tener acercamiento con el PNUD para llevar a cabo un proyecto integral que combata, de manera directa, la inseguridad alimentaria en los municipios que presentan mayor marginación y de esta manera, garantizar que los recursos destinados a programas sociales tengan el mayor impacto. (Redacción)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52138

PUEBLA ON LINE

- Comisión Especial del Senado para Elecciones llega a Puebla

Este jueves 13 de junio, la Comisión Especial para dar Seguimiento a los Procesos Electorales del Senado de la República, sostendrá encuentros con diversos actores en la ciudad de Puebla con la finalidad de revisar el proceso electoral de la Entidad. La Comisión está integrada por los senadores: Patricio Martínez del PRI, José María Martínez del PAN y Manuel Camacho Solís del PRD. El objetivo de la Comisión Especial es visitar las 14 entidades

donde se desarrollarán procesos electorales, con la intención de poder inhibir cualquier tentación que tienda a pervertir el servicio público o atente contra la libertad de los ciudadanos para ejercer su voto. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41116:comisi%C3%B3n-especial-del-senado-para-elecciones-llega-a-puebla&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- Judicialización en marcha: PRI ha presentado 144 denuncias ante el IEE
Desde la sede nacional del PRI, se informó que en el caso de Puebla el partido ya interpuso 144 denuncias ante el Instituto Electoral del Estado por irregularidades en el proceso, que incluye la declaración del consejero presidente, Armando Guerrero, sobre la transferencia de votos. El PRI exigió la destitución inmediata del presidente, el secretario Ejecutivo y la consejera Olga Lazcano del Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEEP), debido a que tienen conflictos de intereses y no responden a las exigencias constitucionales de garantizar la legalidad, imparcialidad, objetividad y certeza en los comicios. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41115:judicializaci%C3%B3n-en-marcha-pri-ha-presentado-144-denuncias-ante-el-iee&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- RMV supervisa infraestructura carretera y de salud en la Sierra Nororiental de Puebla
Como parte de las acciones que se realizan para impulsar la infraestructura de alto impacto social, el gobernador Rafael Moreno Valle se reunió con habitantes y autoridades de cuatro municipios de la Sierra Nororiental. Moreno Valle supervisó el inicio de la segunda etapa de la vía Cuatro Caminos-Tenampulco Viejo; la operación del Centro de Salud en San José Acateno; la construcción del andador paralelo a la Carretera Federal Teziutlán-Perote; y la ampliación del camino La Pagoda-Las Gardenias en Hueyapan. En Tenampulco, el jefe del Ejecutivo estatal estuvo acompañado de los secretarios de Infraestructura y Salud, José Cabalán Macari Álvaro y Roberto Rivero Trewartha, respectivamente, y del presidente municipal Heriberto Mora Delgado. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41084:rmv-supervisa-infraestructura-carretera-y-de-salud-en-la-sierra-nororiental-de-puebla&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- Claudia Hernández denuncia ilegalidad e inequidad en debate del distrito 10
Bajo condiciones adversas de parcialidad, inequidad y enfrentando una elección de estado, además de que la autoridad electoral está equivocando el sentido de su labor y responsabilidad, Claudia Hernández, candidata a diputada local por el distrito 10 de la Coalición 5 de Mayo PRI-PVEM, confirmó que cumplirá con el mandato de acudir al debate, pese a todos los agravios, el próximo 21 de junio a las 18 horas. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41111:claudia-hern%C3%A1ndez-denuncia-ilegalidad-e-inequidad-en-debate-del-distrito-10&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- Tony Gali suma a 172 empresas a su programa de primer empleo para jóvenes
Suman ya 172 las empresas que se han incorporado a la propuesta de Tony Gali, candidato a la Presidencia Municipal capitalina de la coalición Puebla Unida, para brindar oportunidades laborales a jóvenes egresados de las universidades con los mejores promedios, jefas de

familia y personas con discapacidad bajo el programa Primer Empleo. En el evento, representantes de 118 empresas acudieron a la firma para expresar su voluntad de respaldar las propuestas de Tony Gali, tal y como lo hicieron otras 54 organizaciones días atrás. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41085:tony-gali-suma-a-172-empresas-a-su-programa-de-primer-empleo-para-j%C3%B3venes&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- Acusaciones de Espino contra Gali, otro error del PRI: Micalco

El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN), Rafael Micalco Méndez, advirtió que la denuncia presentada por Manuel Espino en contra del candidato de Puebla Unida a la alcaldía, Tony Gali, carece de sustento legal y sólo obedece a la estrategia del PRI, por lo sólo se trata de un asunto mediático y un error más del PRI. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41081:acusaciones-de-espino-contra-gali-otro-error-del-pri-micalco&Itemid=127

RETO DIARIO

- Agüera firma Compromiso Metropolitano con candidatos a diputados y alcaldes

Enrique Agüera Ibáñez, candidato a la presidencia municipal de Puebla de la Coalición 5 de Mayo PRI-Verde firmó el Compromiso Metropolitano que consiste en conseguir junto con los candidatos a presidentes y diputados el presupuesto, los proyectos y las modificaciones a la legislación, necesarias para atender en la zona metropolitana los temas de conflictos limítrofes, servicios, seguridad pública e infraestructura. Este compromiso fue firmado también por los candidatos a diputados de los distritos de Puebla y por los aspirantes a presidentes municipales. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47087&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aguera-firma-Compromiso-Metropolitano-con-candidatos-a-diputados-y-alcaldes>

RETO DIARIO

- Acuerdan diputados reformas en materia del voto en extranjero y discriminación

Los Diputados que integran la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del Estado, anunciaron el día de hoy que han construido un consenso para que en próximas fechas se dictaminen dos relevantes reformas de Ley, en materia del voto de poblanos en el extranjero y discriminación, mismas que serán puestas a consideración por el Pleno del Poder Legislativo. Los coordinadores de los Grupos Legislativos, resaltaron que dichos ordenamientos son prioritarios para los poblanos y trascendentes para la entidad, por lo que puntualizaron su compromiso de trabajar en beneficio de mejores leyes, dejando a un lado temas electorales. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47082&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Acuerdan-diputados-reformas-en-materia-del-voto-en-extranjero-y-discriminacion>

RETO DIARIO

- PRI acusa a Moreno Valle de controlar el IEE

El delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, en Puebla, Fernando Moreno Peña, nuevamente denunció la intromisión del gobernador, Rafael Moreno Valle, en el proceso local. En rueda de prensa celebrada en la sede nacional de su partido, acusó que el Ejecutivo local está controlando al Instituto Electoral del Estado (IEE). Ante medios nacionales, Moreno

Peña, consideró que es preocupante la constante actividad que tiene Moreno Valle promocionando sus obras y actividades en pleno proceso, pero, no conforme con esto, dijo, hay la manipulación de la autoridad electoral. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47081&-Noticias-Puebla-En-Segundo-PRI-acusa-a-Moreno-Valle-de-controlar-el-IEE>

RETO DIARIO

- Exige PRI renuncia de funcionarios electorales en Puebla

El PRI exigió la destitución inmediata del presidente, el secretario Ejecutivo y una consejera del Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEEP), debido a que tienen conflictos de intereses y no responden a las exigencias constitucionales de garantizar la legalidad, imparcialidad, objetividad y certeza en los comicios. El delegado del CEN en la entidad, Fernando Moreno Peña, subrayó que ante la desesperación del gobernador Rafael Moreno Valle, quien a pesar de que se entromete abiertamente para apoyar a sus candidatos éstos no levantan, está manipulando a las autoridades electorales. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47080&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Exige-PRI-renuncia-de-funcionarios-electorales-en-Puebla>

RETO DIARIO

- Acusaciones de Espino, otro error del PRI: Micalco Méndez

El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN), Dip. Rafael Micalco Méndez, advirtió que la denuncia presentada por Manuel Espino en contra del candidato de Puebla Unida a la alcaldía, Tony Gali, carece de sustento legal y sólo obedece a la estrategia del PRI, por lo sólo se trata de un asunto mediático y un error más del PRI. "Es un tema mediático y no va a prosperar esa denuncia (...) los poblanos hoy tienen muy claro quién es el que desde hace mes y medio ha iniciado con la guerra sucia, tirando panfletos, sacando copias de periódicos que están totalmente inducidos. Desde que los poblanos sacamos a Marín del poder hace tres años se respiran aires diferentes en el Estado", aseveró. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47079&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Acusaciones-de-Espino,-otro-error-del-PRI:-Micalco-Mendez>

RETO DIARIO

- El tema de Marín ya no afecta al tricolor: Pablo Fernández del Campo

El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Pablo Fernández del Campo, aseguró que el tema del ex gobernador, Mario Marín Torres, ya no afectará a su partido en el actual proceso, ante las declaraciones de la coalición Puebla Unida, al asegurar que se encuentra detrás de las campañas priistas. Fernández del Campo comentó que este tema fue usado en 2010 y 2012, por lo que la ciudadanía está cansada de la guerra sucia. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47068&-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-tema-de-Marin-ya-no-afecta-al-tricolor:-Pablo-Fernandez-del-Campo>

RETO DIARIO

- No hay pacto de ninguna clase para entregar la elección: Gali

El candidato por la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, rechazó que la elección del 7 de julio esté negociada para que gane su adversario por la alianza 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez. Lo anterior se desprendió luego de los supuestos desencuentros al interior de

su equipo de campaña, mismos que derivarían en entregar la elección al PRI-PVEM. Mencionó que dentro de su equipo de trabajo existe una fuerte coordinación para laborar en este cierre de campaña, a fin de llegar fortalecido de cara al 7 de julio, cuando se renovarán varios cargos populares, entre ellos, la alcaldía de Puebla. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47066&-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-hay-pacto-de-ninguna-clase-para-entregar-la-eleccion:-Gali>

RETO DIARIO

- Mi patrimonio está aclarado: Enrique Agüera

El candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición 5 de Mayo (PRI-PVEM), Enrique Agüera Ibáñez, contestó al reportaje que en esta ocasión se transmitió en Televisa, durante el programa "Punto de partida", mismo que trató sobre él, y dijo que su patrimonio lo aclaró, incluso, la Procuraduría General de la República (PGR) lo exoneró de acusaciones como enriquecimiento ilícito. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47067&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mi-patrimonio-esta-aclarado:-Enrique-Aguera>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL

- 44 millones, en clase media: Inegi

En la última década la clase media en México creció a pesar de la crisis para llegar a 44 millones de personas, de acuerdo con los datos dados a conocer ayer por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). De 2000 a 2010 este segmento social pasó de 35.2% a 39.16% de la población; y de 38.4% a 42.4% de los hogares. En la medición se consideran 17 rubros del gasto que no son de subsistencia como: el consumo de alimentos y bebidas fuera de casa; gastos en cuidados personales; en educación cultura y recreación, en regalos; pago de tenencia y a tarjetas de crédito, entre otros factores. (Ixel Yutzil)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42278.html>

EL UNIVERSAL

- Evalúa Segob apoyo federal para Tepito

El gobierno federal analiza la posibilidad de apoyar a las autoridades de la ciudad de México para mejorar la seguridad en la colonia Morelos y el barrio de Tepito, donde en las últimas semanas se han registrado distintos incidentes delictivos. Asimismo, el procurador capitalino, Rodolfo Ríos, reconoció la desaparición de los 12 jóvenes del bar Heaven, luego de un encuentro con familiares de las víctimas. El viernes pasado, el funcionario aseguró que la dependencia sólo tenía pruebas de que ocho de los 12 jóvenes habían entrado y salido del establecimiento ubicado en la Zona Rosa (Marco Muédano)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42279.html>

EL UNIVERSAL

- Desaprovecha gobierno potencial de IVA: OCDE

El gobierno mexicano solo recauda 30% del potencial del IVA, nivel muy bajo comparado con países desarrollados y de América Latina, dijo la directora de Impuestos de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), Grace Pérez-Navarrete. Durante la conferencia que ofreció durante el seminario: Política tributaria, desafíos y tendencias, que organizó la Cámara de Diputados, la experta expuso que la recaudación del IVA sólo alcanzó

el equivalente a 3.9% del PIB en 2010, la más baja de la OCDE y la segunda menor de AL, donde promedia 6%. (Alberto Verduco)
<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42282.html>

COLUMNAS

(Contracara/Enrique Núñez) Operación Torbellino

En medio de la más burda intervención gubernamental que se recuerde en una elección local, la madrugada de este lunes se realizó en Puebla un operativo denominado Torbellino, que confirma que el gobierno morenovallista está metido de cabeza en el proceso electoral.

El pasado fin de semana la detención de una docena de plomeros electorales —presuntamente ligados a la coalición Puebla Unida— por la entrega de propaganda negra en contra de Enrique Agüera provocó un fuerte jalón de orejas a quienes estaban encargados de blindar estas sucias maniobras a través de las estructuras gubernamentales.

Cuentan que el enojo en la Casona de Los Fuertes generó tremenda regañiza a los mandos de la capital, al haber permitido que este asunto llegara hasta la agencia del Ministerio Público, desatando un nuevo escándalo mediático.

Por increíble que parezca, esta vez el cazador resultó cazado, y para las pulgas del mandamás estatal se tuvieron que tomar nuevas medidas para evitar que se repitan estos casos tan bochornosos.

Así las cosas. Desde el domingo pasado están en Puebla varias cuadrillas compuestas por sujetos provenientes del sureste del país, quienes realizan la limpia de propaganda de la coalición 5 de Mayo no sólo en Puebla capital, sino también en la zona metropolitana.

El llamado operativo Torbellino tiene como fin crear un fuerte bloque de seguridad a las camionetas que bajan la publicidad del PRI-Verde, a través de patrullas de Seguridad Pública del Estado, las cuales escoltan durante la madrugada a los plomeros electorales, quienes retiran las lonas y los pendones de los candidatos de esta coalición.

Uno de los elementos de la policía que participó la noche del domingo confió a este columnista los detalles del operativo Torbellino.

La orden de Casa Puebla fue clara y contundente: “No más pendejadas”.

Un helicóptero electorero

Ahora que la seguridad se convirtió en una bandera de la campaña de los candidatos del PRI-Verde, de la noche a la mañana apareció el helicóptero de la Policía Estatal para realizar patrullajes aéreos por toda la ciudad de Puebla.

No es posible que mientras los índices de criminalidad crecen día con día, los hombres encargados de la seguridad en nuestro estado quieran darnos atole con el dedo sacando un par de horas al helicóptero en plena campaña electoral.

Seguramente minimizan la inteligencia de los poblanos, pensando que con sacar a pasear el helicóptero previo al 7 de julio la percepción va a ser distinta a la que hoy se tiene de la nula seguridad en Puebla.

Los patrullajes aéreos se realizan como parte de un esquema táctico para alcanzar objetivos específicos en materia de seguridad.

Sin embargo, aquí sacan a pasear al helicóptero para contrarrestar la imagen de ineptitud que hoy se tiene de los altos mandos de la policía en nuestro estado.

Nada más falta que aprovechen los vuelos del helicóptero para lanzar trípticos con publicidad electoral.

¿Así o más cínicos?

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2344>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Complicado panorama para el PRI

Pese a que el tricolor ha hecho su mejor esfuerzo en esta campaña, la situación al interior del estado luce muy difícil para el Revolucionario Institucional, cuyas cuentas más optimistas alcanzan sólo para obtener una centena de municipios.

Es un hecho que en las principales cabeceras distritales el tricolor está prácticamente muerto, salvo excepciones como el caso de Huauchinango, San Martín Texmelucan, Tepeaca y quizá —sólo quizá— Ciudad Serdán y Teziutlán.

En el resto de las cabeceras distritales la situación luce muy complicada, producto de las divisiones internas auspiciadas por el morenovallismo, cuyos operadores estuvieron atentos para "cachar" a todos los que se fueron de las filas del PRI.

En esta situación se encuentran ciudades como Tehuacán, Atlixco, San Pedro y San Andrés Cholula, Zacapoaxtla, Zacatlán, Huejotzingo, Tecamachalco, Amozoc y hasta Izúcar de Matamoros, donde el tricolor está en franca desventaja y hasta con riesgo de perder.

Algunas facciones alegan que la posible derrota en estos lugares tiene como factor principal una mala selección de candidatos, pero de todos modos hubiera ocurrido lo mismo si es que otros hubieran sido elegidos, el morenovallismo y las candidaturas comunes fueron mortales. De los cerca de 100 municipios que ganará el PRI en esta elección, habrá sólo dos o tres cabeceras distritales y el resto serán municipios pequeños sin grandes posibilidades económicas.

El tricolor ha recargado todas sus baterías en la elección de la capital del estado y se olvidó del resto del estado, donde se advierte lejanía con muchos de sus candidatos, los cuales también transmiten la sensación de que fueron abandonados.

A ver qué cuentas recibe hoy la secretaria general del PRI, Ivonne Ortega, quien visita la capital para tener reuniones privadas con las estructuras del tricolor y dar una conferencia de prensa.

La yucateca recién se estrenó como madre y ahora recupera la operación política de la entidad, la cual fue una encomienda directa de sus jefes.

Collantes no tiene... nombre

Un caso que por demás indigna es el que ocurre en Tlachichuca, en donde —para variar— el alcalde de este municipio, Iván Collantes, quien presume ser amigo del personal del gobernador, está metido en problemas.

Resulta que por relaciones comerciales en el año 2010, el ayuntamiento de Tlachichuca, a través de quien fue su presidente municipal, Ramiro González Vieyra (quien ahora contienda por un puesto de elección popular pues pretende ser diputado), solicitó un crédito a C. Montoto para comprar una camioneta Suburban, para lo cual el alcalde en ese entonces libró sendos cheques a nombre de la sociedad, los cuales fueron rechazados por falta de pago.

En tales condiciones, la empresa C. Montoto se vio en la imperiosa necesidad de promover las acciones legales pertinentes mediante el juicio ejecutivo mercantil 175/2010, radicado en el Juzgado Primero de Distrito en el estado, y 32/2011, del Juzgado Cuarto de Distrito en el estado, condenando al ayuntamiento de Tlachichuca a pagar un total de 690 mil pesos.

A pesar de la buena fe de la empresa C. Montoto para obtener el pago del adeudo, el actual presidente municipal, Iván Jonathan Collantes Cabañas, con suma prepotencia al ser requerido de pago, ordenó que se señalará para trabar embargo nada más y nada menos que el inmueble en donde se encuentra el jardín de niños del municipio de Tlachichuca, el cual se encuentra sujeto a remate en los autos de los juicios antes citados.

No obstante, en lugar de que Collantes Cabañas haga las gestiones necesarias para hacer el pago del adeudo a que fue condenado, él mismo se pasea en la camioneta que aún no paga viajando a "despachar" sus asuntos a la ciudad de Puebla, donde —dicen los que saben— tiene sus "oficinas". Vaya "joyita" éste que presume ser amigo del gobernador, poner bajo embargo el inmueble del jardín de niños. Éste sí salió de La ley de Herodes.

Zavala presenta iniciativa

Con el fin de evitar el consumo de carne contaminada con clenbuterol, el diputado federal del PRI Javier López Zavala presentó una reforma a la Ley General de Salud para reformar los artículos 2 y 3 de dicha ley, con la finalidad de hacer obligatoria la inspección de carne para el consumo humano.

Deberán ser la Sagarpa y la Secretaría de Salud quienes lleven a cabo las verificaciones y garanticen que la carne que se consume esté libre de esta hormona anabólica.

En este año ya son 57 las personas que han sido hospitalizadas al consumir carne que contenía clenbuterol, de ahí que el legislador poblano presentó ayer esta reforma en San Lázaro.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2342>

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Esta es la Puebla ausente de los comicios

La Puebla que en los últimos 20 años ha alternado gobiernos del PRI y del PAN, pero que todavía se ubica en la posición 28 de las 77 zonas metropolitanas más importantes de México de acuerdo al ranking del IMCO. He ahí el problema. No es sólo que estamos muy lejos del Distrito Federal, Monterrey y Guadalajara.

No hay forma de convencerlos: la guerra sucia ya saturó a los poblanos.

Por más denuncias y reportajes que salga de uno y otro lado, difícilmente se convertirán en la razón de voto de los poblanos, a menos que se trate de una bomba nuclear. Qué lástima que ni Tony Gali ni Enrique Agüera supieron resaltar sus aspectos positivos, de los que ambos tienen muchos.

Y también qué lástima que ninguno pueda privilegiar la discusión sobre, más que una ciudad, una zona metropolitana que por un lado no le pide nada a las más importantes del país, pero que al mismo tiempo muestra rezagos en infraestructura, calidad de vida y capital humano como las zonas más rezagadas de México.

Esa es la Puebla ausente de los comicios.

La de la riqueza y modernidad forzada contra la ciudad que tiene más pobres en el país según el Coneval.

La de las grandes avenidas remozadas con concreto hidráulico contra las de las calles llenas de baches que atormentan a los automovilistas año tras año.

La de los residenciales fortificados contra la Puebla de unidades habitacionales y asentamientos irregulares.

La de los potentados con guaruras y equipo de seguridad contra la Puebla del robo con violencia en el Centro Histórico y las juntas auxiliares.

La del centro comercial Angelópolis y la Puebla de la central de Abastos y mercados populares.

La de los restaurantes de postín contra las fondas en las que se alimentan miles de empleados y oficinistas.

La Puebla de La Vista contra la Puebla de Azumiatla.

La de las colonias de clase media como El Mirador y Huexotitla contra las de las colonias que viven en permanente incertidumbre en la zona limítrofe.

La de los esfuerzos por combatir la contaminación del Atoyac contra la que vive feliz y contenta con un Relleno Sanitario que no respeta las leyes ambientales.

La de las grandes universidades que atraen a jóvenes del sur-sureste contra la de las universidades "patitos" que solamente producen más desempleados.

La de Nosotros los Nobles y mirreyes contra la Puebla de los jóvenes que necesita una beca para estudiar.

La del metrobús necesario que no acaba de funcionar contra la tradición de los micros y combis que ponen en riesgo vidas de pasajeros y transeúntes.

La Puebla de los empleos bien pagados y con seguridad social como en Volkswagen a la Puebla de los empleos precarios e informales.

En suma, la Puebla Levítica contra la Puebla alimentada por la migración de jóvenes del sur-sureste que ya no se asusta con temas como la homosexualidad y el aborto.

La Puebla que en los últimos 20 años ha alternado gobiernos del PRI y del PAN, pero que todavía se ubica en la posición 28 de las 77 zonas metropolitanas más importantes de México de acuerdo al ranking del IMCO.

He ahí el problema.

No es sólo que estamos muy lejos del Distrito Federal, Monterrey y Guadalajara.

Es que también nos superan urbes de mediano tamaño como Querétaro (4), Colima (8), Monclova (11), Campeche (12), Hermosillo (13), Toluca (15), Veracruz (16), León (20), Villahermosa (23) y hasta Coatzacoalcos (25).

En su posición 28 de 77 ciudades evaluadas, Puebla se encuentra en el mismo nivel que Aguascalientes (30), Celaya (32), Cuernavaca (33), Morelia (36) y Guanajuato (37).

Agüera y Gali: ya párenle a su guerrita de lodo y su feria de denuncias por enriquecimiento.

Ya no se denigren más.

Hablen de lo importante, carajo.

Es lo que los poblanos queremos escuchar: cómo en casi cinco años de gobierno podrán emparejar a la ciudad vieja, pobre y desgastada, y la van a poner a competir con los mejores centros urbanos del país.

Quien sepa explicarlo mejor ganará más votos que con denuncias de enriquecimiento ilícito.

Porque si lo que vienes es más reciclaje como hizo antier "Punto de Partida" en Televisa, pues qué güeva.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/14365-esta-es-la-puebla-ausente-de-los-comicios>

(Cúpula/Javier Arellano Ramírez)

Invocar al marinismo o la desesperación de Gali

En el año 2010 Moreno Valle recorría la entidad bajo dos grandes tutelas: la de su madrina Elba Esther Gordillo y la del entonces presidente Felipe Calderón.

La campaña de Rafael era un despliegue de recursos que rebasaban al aparato marinista que pretendía impulsar a López Zavala.

Sin embargo era una campaña sin una estrategia propia.

Mientras tanto el priismo estaba en una nube de soberbia y petulancia.

No había, no existía la más remota posibilidad de que el PRI perdiera la elección.

Eso decían y aseguraban.

Sobre la mesa del Comité Estatal una docena de encuestas anticipaban la inminente victoria del PRI.

Fue por esos días cuando Jorge Castañeda Gutman le sugirió a Moreno Valle hacer de la elección un referéndum sobre el marinismo.

Es decir, si Puebla debía seguir o no con el marinismo como gobierno.

La perspectiva de Castañeda no era equivocada.

No bastaba con atacar a López Zavala, ni su origen chiapaneco; había que concentrarse sobre Mario Marín y hacerlo la figura central de la elección.

Preguntarle a los poblanos ¿quieren un futuro con Marín o sin él?

Toda la estrategia propagandista, todo el aparato morenovallista se lanzó a la yugular de Marín.

Los resultados de los consejos de Castañeda son parte de la historia de Puebla.

Conviene recordar esto ahora que Mario Marín Torres vuelve a ser invocado.

A estas alturas recordar a Marín con las ansias de "exorcizarlo" de Puebla es un síntoma que vale la pena analizar.

¿Por qué resucitar a Marín en este momento?

¿Es aún un agente que tenga "efecto" en el "imaginario colectivo"?

Es decir ¿realmente alguien se acuerda de Marín?

La realidad es que a estas alturas sacar a Marín de su ostracismo es un recurso desesperado. Esto nos habla de que la campaña de Tony Gali no tiene la ventaja que sus panegiristas aseguran.

Pero sobre todo nos indica que el morenovallismo no ha encontrado una estrategia.

No hay una receta propia para esta elección intermedia. Volvieron a tomar la añeja receta de 2010.

Y esto es síntoma de que las cosas no van del todo bien.

Por su parte Enrique Agüera pudiera evocar el "efecto Calderón" e incluso el "factor Elba Esther" en contra de Gali.

Pero no lo ha hecho. Ni lo hará.

Agüera está haciendo una campaña "light", baja en calorías.

La realidad nos muestra que Enrique no se pone los guantes porque tiene miedo, un profundo de miedo que por momentos llega a inmovilizarlo y lo lleva a hacer una campaña que parece sacada de los años setenta.

No.

Es definitivo, Agüera nunca se pondrá los guantes, no acusará a Gali de pertenecer al mismo partido que Felipe Calderón, ni dirá que este es un gobierno elbista.

Y no lo dirá por una simple razón: por miedo.

Y un político con miedo es exactamente igual que un boxeador temeroso.

Alegato en defensa de Morris

Las "buenas conciencias" del quehacer político, se escandalizan por la parodia que ha surgido en las redes sociales con el "candigato Morris".

Un joven de Xalapa le tomó una foto a su gato que se llama "Morris" y abrió una página de Facebook donde apunta:

"Información: El candigato Morris se postula para que votes por él este 7 de Julio. Ante la cantidad de ratas que acechan esos puestos solo un gato podrá poner orden. El candigato no promete nada más que los demás candidatos: Descansar y retozar.

Biografía: Nace En Xalapa, duerme, caga, mea y come. Juega. Duerme mucho.

Es el perfil ideal para ser un candidato a la Alcaldía: es el Candigato.

Hizo una calcomanía para el medallón de su vehículo".

Efectivamente la foto de "Morris" aparece en el auto de su dueño.

El fenómeno ha llegado al grado de que la página de Facebook de "Morris" tiene 100 mil "likes" o seguidores.

ara dimensionar este fenómeno de las redes basta apuntar que Enrique Agüera tiene 68 mil likes y Tony Gali 67 mil.

Por supuesto sabemos que estas cifras se pueden "truquear" a través de "expertos" en redes. Esos "asesores" que cobran jugosas comisiones por inflar fenómenos en el ciberespacio; lo mismo lanzan un infundio por Youtube, que crean "hashtag" o etiquetas en contra de un candidato.

Todo se maneja a través de "consultorías especializadas" en redes sociales. Por lo que estas cifras de Agüera y Gali no son confiables.

Pero el candigato "Morris" no tiene 300 o 400 mil pesos para entregarlos a un asesor en redes. Sus números son reales.

Al cierre de esta columna el felino candidato tiene exactamente 104 mil 634 seguidores.

Y repetimos, las "buenas conciencias" se escandalizan y señalan que esa parodia del "candigato Morris" denigra la política.

Lo que conviene preguntarse es ¿quiénes son lo que denigran a la política?

Hoy basta prender cualquier noticiero de radio o televisión, abrir cualquier periódico para quedar asqueado con las pruebas salvajes de corrupción panista, priísta, perredista o ecologista.

Toda la clase política está en franco estado de putrefacción.

La inmundicia, la obscena corrupción llega a niveles inimaginables.

Ayer en Tehuacán la escritora Elena Poniatowska dijo: "México es un país enfermo de corrupción e infectado de violencia, pero el latido de su juventud lo mantiene vivo".

Un país enfermo de corrupción, una sociedad que mira con incredulidad y desprecio a los políticos ya sean panistas, priístas, perredistas o ecologistas.

En este contexto el "candigato Morris" es la expresión sociológica de un pueblo hastiado y asqueado de su clase política.

"Morris" es la expresión de una sociedad desesperanzada y fastidiada.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/cupula/item/14348-invocar-al-marinismo-o-la-desesperaci%C3%B3n-de-gali>

(La Manzana/Irma Sánchez)

La gran calidad MM

Quedó listó con una inversión de 150 millones de pesos el exclusivo hotel MM Grand Hotel, en terrenos del bulevar Atlixco en el espacio que conocíamos como rancho Santa Anita. saber qué rumbo tomar.

Se trata del onceavo hotel de la nueva cadena de don Francisco Martínez Martínez, que en un plazo de 4 años ha logrado construir, tras la venta de su cadena Quinta Real al grupo Camino Real del empresario Olegario Vazquez Raña.

El MM Grand Hotel será inaugurado por el gobernador Rafael Moreno Valle el próximos 24 de agosto y serán 2 días de inauguración. Por lo pronto, a partir del 1 de junio ya abrió sus puertas al público, y comenzó a recibir a los primeros huéspedes y comensales a sus lujosas instalaciones.

Este fin de semana será el hotel cede para un importante evento deportivo promovido por la empresa Televisa.

Al comenzar operaciones, genera 100 empleos de forma directa y 200 de forma indirecta y se convierte en el primer hotel en su tipo, en medio de añosos árboles que conforman una atractiva zona boscosa en pleno casco urbano.

Su ubicación está justo en la línea media de la ciudad entre la zona monumental y patrimonio de la humanidad con inmuebles que datan de casi cinco siglos, y la nueva Puebla moderna con torres de despachos, departamentos y centros comerciales exclusivos.

Don Francisco Martínez Martínez después del éxito de su cadena Quinta Real, —nada más como para tener en qué entretenerse— ideó un tipo de hotel que se localizara en la zona de entrada a las grandes ciudades para que el viajero terrestre tenga acceso fácil y rápido a uno bueno sin tener que entrar a la ciudad.

Con este concepto se lanzó al nuevo proyecto del que ya suma 11 establecimientos en distintas entidades.

Definido este perfil, le fue propuesto el rancho Santa Anita de Puebla, y a finales del 2011 aterrizó el proyecto para Puebla, que vive hoy un bum en materia de servicios y actividades tanto industriales como comerciales y de servicios.

El MM Grand Hotel ofrece 93 suites y en su restaurante tiene cupo para 82 comensales.

Además, en su salón de eventos múltiples dispone de capacidad para 400 personas acomodadas tipo auditorio y 350 para banquetes.

Su terreno bordea el río Atoyac en pleno proceso de limpieza. A lo largo de este se trabaja para dotarlo de un florido y tupido jardín con plantas de jazmín, azahar y huele de noche que darán un toque especial al conjunto.

En el restaurante del hotel el cheff Jean Louis Peres hace de cada platillo una verdadera obra de arte, desde el desayuno con su especialidad los huevos Benedictine.

Por la tarde, a las 5, ofrece su salón de té con un té de crisantemo que se ha convertido en un atractivo especial por su proceso y rito.

Este es servido en una jarra de cristal con una flor de crisantemo cerrada y mientras se procesa en el agua la flor va abriendo sus delgados pétalos maravillando a quienes lo ordenan.

El gerente de ventas, Dennis Howard Johnson, viejo colaborador de don Francisco Martínez Martínez al frente de la apertura del establecimiento, con una gran diligencia hace las relaciones públicas para presentar las instalaciones y servicios del hotel que muy pronto se impondrá en el gusto de los viajeros, los turistas y de los mismos poblanos que gustan de la calidad y de lo mejor.

Nos explica que los muros exteriores en color de rosa fueron elegidos personalmente por don Francisco Martínez Martínez, en homenaje a una de las joyas de la Puebla moderna, el Museo Amparo.

La nueva alfarería poblana

La industria alfarera después de 4 siglos sufre una atractiva y redituable evolución, con la incorporación de diseñadores profesionales que la toman y comienzan a trabajar verdaderas esculturas y obras de arte, tanto para ornamentación como con fines funcionales.

Así es como hoy esta industria artesanal que en Puebla data desde tiempos anteriores a la colonia, se levanta y comienza a ser noticia al colocarse en el mercado con un gran atractivo, con nuevas formas.

Sobre su proceso evolutivo que lo mismo se ha trabajado para ofrecerla en crudo que vidriada y en talavera. Hoy comienza a recuperar espacios exclusivos y es seleccionada para engalanar grandes espacios con sello de exclusividad.

Sobre esta industria artesanal que por momentos se ha visto amenazada con desaparecer por la fuerte competencia de las técnicas de la modernidad que logran un producto menos caro, habló en el museo regional Casa de Alfeñique el arqueólogo Arnulfo Allende Carrera, amplio conocedor y expositor del tema, quien ha participado en grandes proyectos como en

el rescate de San Francisco, en donde se realizaron trabajos de arqueología histórica e industrial, entre otros proyectos como el más reciente, el de la casa del Mendrugó.

Para ellos

En los últimos días hemos hablado de la oportunidad del mercado laboral que comienza a abrir espacios para la inserción de personas con discapacidad que está demostrado son competentes y responsables para determinadas actividades.

CINIA, ejemplo de empresa creada para atender estos fines, hoy notifica su director Fernando Diez Torres que tiene espacios para trabajo de jardinería, textil, limpieza y artesanía.

Hay que recordar que la fuerza de trabajo y comercialización de CINIA ha radicado precisamente en su oferta de servicios de jardinería, limpieza, y propuestas de artesanías, gastronomía y productos textiles como la elaboración de uniformes industriales.

Ellos ofrecen sus servicios, lo mismo en Puebla que en ciudades aledañas a la capital poblana.

Todos los trabajadores de cualquiera de estas ramas reciben sus prestaciones de ley, además de su salario justo y remunerativo.

Duro contra los pobres

Miles de trabajadores que mes con mes religiosamente aportan su cuota reglamentaria a las AFORES, son burlados cuando realizan los trámites para obtener su pensión del ISSSTE que por ley les corresponde.

El Fovissste, mes con mes, solicita nuevos documentos a los peticionarios sin ningún apoyo legal de la institución para hacerlo.

Con esto, el trabajador comienza un desesperante viacrucis para el que tiene que enfrentarse a una larga cadena de obstáculos para conseguir "los ahorros" de toda su vida productiva.

Son miles los trabajadores que recurren al Fovissste de Puebla para realizar el trámite que al final de cuentas, es aprobado por las oficinas centrales del gobierno federal en la ciudad de México.

Primer punto ¿qué no somos una Federación?

En las leyes y normas "sí" pero todo se decide con los burócratas de escritorio que impiden el acceso a un servicio a miles de trabajadores que esperan su dinero ahorrado, "no robado", y que muchas veces ante tanta reglamentación desesperados abandonan su lucha y prefieren perder desalentados y olvidados en la defensa de sus intereses.

Así, el gobierno federal cómodamente se enjuaga las manos y hace como que no está informado de esta situación.

Pero eso sí, en cada campaña en busca del voto los candidatos se declaran del lado de los desprotegidos, en quienes basan sus discursos lo mismo candidatos a presidente, que a gobernadores, a alcaldes, diputados locales, federales y senadores expresan que "trabajan en busca del bienestar de esos mexicanos".

Así nos enfrentamos ante una institución que si está quebrada o no, no es el problema de los trabajadores que cumplieron religiosamente con su ahorro, es producto de pésimas decisiones y alteración a una norma justa y equitativa.

Necesario es aclarar que el funcionario o delegado del Fovissste en Puebla, es el ingeniero Horacio Cora Muñoz, que en un examen de oposición logró el primer lugar para tal responsabilidad, la cual cumple con creces, atendiendo a los peticionarios. Inclusive, en forma hasta irónica, las autoridades federales le han recomendado que se concrete a cumplir con su responsabilidad, y que no se erija en asesor jurídico de los derechohabientes.

Ante este panorama.

¿Qué se puede hacer?

Donde anda ¿el Chapulín Colorado?

Los derechohabientes defraudados hoy sólo desahogan restregarle a las autoridades federales que iya estamos cansados de tanta ineptitud y robo en despoblado!

De despedida

Ya de despedida, me declaro en contra de la recomendación del ministro del medio ambiente de Italia, Corrado Clini, que recomienda orear cada noche la ropa interior y sólo cambiarla dos veces por semana en una campaña ecológica para ahorrar 25 litros de agua para lavar cada prenda, es decir, 50 litros por cada muda.

¿Usted qué opina?

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/14360-la-gran-calidad-mm>

(Palo Dado/Fernando Abraján)

¿Y si Agüera fuera al debate? I

Sin el ánimo grillar o descalificar a nadie es necesario hacer puntualizaciones respecto al debate entre los aspirantes a la alcaldía de Puebla.

Con la forma y actitud del "ultimátum" que hizo la agrupación Actívate por Puebla para la realización del mentado debate, surgen varias lecturas sobre las verdaderas intenciones del encuentro y eso ha alimentado la sospecha, las elucubraciones e incluso descalificaciones fundadas en el equipo del universitario. Al final el ya famoso: "Con Agüera o sin él, habrá debate" se ha entendido como una presión con el ánimo de exhibir al candidato.

Esta última advertencia lejos de generar un escenario propicio para el encuentro, solo ha enrarecido el ambiente. Todos sus asesores y los que le hablan al oído al abanderado del PRI, le han aconsejado que ni se le ocurra pararse en el debate al que ha convocado la dichosa agrupación que algunos han calificado de tendenciosa y derechista, pues sostienen que ahí habría agresiones, descalificaciones y ataques contra el ex rector de la BUAP.

Sin embargo ¿qué pasaría si Agüera va al debate?... Ahí en el escenario ¿Sus oponentes serían cordiales o lo atacarían?, ¿Demostrarían que realmente quieren proponer sus planes de gobierno o solo se le irían a la yugular al priista al cuestionarle asuntos ya bien conocidos a través de la guerra sucia?, ¿Actívate por Puebla permitiría agresiones, acusaciones y hostilidad en un evento organizado por este grupo?, ¿El organismo estaría dispuesto a perder respeto y credibilidad? ¿Los miembros de Actívate por Puebla aceptarían que los descalificaran por no cuidar esos detalles?... mmm... yo creo que no.

¿Y si Agüera fuera al debate? II

Mientras algunos aconsejan al abanderado del PRI-PVEM no ir al debate en el que parece que solo buscan ponerle un "cuatro", el candidato debería pensarlo 2 veces y quizá aceptar el reto, pero que antes tome sus previsiones.

¿Agüera sería objeto de agresiones o descalificaciones si sus oponentes y los organizadores del show, saben que ante el primer dardo venenoso contra el ex rector, éste se retiraría del dichoso debate? ¡¡¡aaah!!! ¿Cómo les quedaría el ojo?

Si es que en realidad hay un plan malicioso para que en el debate se exhiba negativamente al candidato tricolor para restarle puntos, ¿los candidatos Gali y Ceballos, junto con los activistas; estarían dispuestos a correr el riesgo que el priista les "reviente" el debate?

¿Se imaginan que el candidato tricolor abandone el salón del Camino Real Angelópolis a mitad del ejercicio?, ¿Qué sería más noticia: un candidato que se retira del debate o un debate solo de 2 candidatos?

Algunos criticarían la reacción de Agüera al mencionar que no tuvo argumentos para defenderse, pero que tal si justifica que había solicitado un escenario para comparar propuestas, exponer planes y no para embarrarse mutuamente de acusaciones y más agresiones.

Que conste que son meras suposiciones, cualquier parecido con la realidad sería mera coincidencia. ¡¡¡aaahhh!!! y lo mismo se aplicaría en el caso del debate que organiza el COE en donde se voltea la tortilla porque ahí sucede todo lo contrario, en este escenario solo esperan que confirme Antonio Gali.

La regada de tepache

Definitivamente el que la cajeteó y bien feo, fue el consejero presidente del Instituto Electoral del Estado, Armando Guerrero Ramírez con la joya de su declaración de la semana al decir que un candidato sí puede transferir sus votos a otro abanderado siempre y cuando avise con anticipación que declina a favor de otro. ¡¡¡Que nooo maaa...sque chicle!!!

¿Cómo es posible que se le haya barrido tan feo tal señalamiento? y lo peor de todo es que al día siguiente el mismo funcionario electoral declara y acepta que sí se equivocó, ofrece disculpas, aparezca en las fotos estudiando un Código Electoral y diga que no pasó nada. La gravedad del error no es menor. Se imagina que un doctor declarara un diagnóstico equivocado, ordena una operación y resulta que su paciente estaba bien sano y tras el reclamo el médico dijera que se equivocó. ¿¿¿??? Se imagina que tras la elección declarara ganador a un candidato y al otro día corrija el resultado porque se equivocó. ¡¡¡Ñañaña, esto no es un juego!!!

En tanto se superan los yerros de esta semana, el consejero electoral ahora tendrá que aguantar la carrilla generada por su metida de pata, pero lo que sí es un hecho que le va a costar es recuperar la confianza de los ciudadanos porque a varios electores ya les sembró la duda respecto a lo que está haciendo en las elecciones más competidas de la historia reciente de Puebla. ¡Ni modo!!

Por si se les ofrece les recuerdo que doy masajes a domicilio y en esta semana va al 2X1, hago mandados y recibo propuestas indecorosas, eso sí con propina garantizada. Cualquier asunto me localizan 24 horas en twitter @fabrajan, espero sus encargos.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3016723.htm>

(En Punto)

Finalmente alguien habló acerca de la fotomulta.

Y fue el secretario de Seguridad Pública del gobierno del estado, Facundo Rosas Rosas.

El funcionario público confirmó lo que hasta antes de hoy era solo un rumor entre los automovilistas, que la administración estatal pondrá en marcha, en breve, un programa novedoso -pero que ya opera en países desarrollados-para inhibir a los conductores que manejan a elevadas velocidades en arterias primarias.

Rosas dio a conocer que el programa, con el que se busca reducir el número de accidentes viales por exceso de velocidad, continúa en fase de prueba, pero adelantó como una posibilidad importante que sea puesto en marcha, de manera formal, a partir de julio.

"Estamos trabajando para que no se sigan perdiendo vidas, causando lesiones que a la larga se convierten en gastos muy onerosos para la sociedad y para las familias de las personas afectadas", expuso.

Así confirmó las vialidades donde han sido instaladas las cámaras de rastreo de los vehículos y aquellas en las que se quedarán de manera definitiva en las semanas por venir: Periférico Ecológico, Recta a Cholula, Vía Atlixcáyotl, Cúmulo de Virgo y Avenida las Torres, principalmente.

Ya lo sabe usted.

Esté atento a la puesta en marcha del programa.

Si conduce por arriba de los límites de velocidad permitidos, será fotografiado por una cámara oculta y posteriormente sancionado hasta las puertas de su casa con una infracción vial.

Tienen razón las candidatas a diputadas de la alianza 5 de Mayo en quejarse por algunas de las condiciones establecidas por el Instituto Electoral del Estado para realizar los debates.

Sandra Montalvo Domínguez, Bárbara Ganime Borne y Claudia Hernández Medina criticaron que los Consejos Distritales agendaran los encuentros a la misma hora y en algunos casos en las oficinas de estos organismos.

Junto con eso, cuestionaron que no exista la certeza de que los encuentros puedan transmitirse en vivo por Internet, sino que al parecer lo que ocurrirá es que podrán ser consultados por los internautas hasta después de concluidos.

Y por último, que se realicen al medio día, justo cuando la mayoría de los eventuales electores estará ocupada en sus actividades laborales.

Con esto lo que se sospecha es que hubo el claro objetivo por parte de las autoridades electorales de restarle exposición mediática a los encuentros.

De otra manera no se explicaría que sean todos a la misma vez y que no vayan a contar con el respaldo de ninguna vía de comunicación para transmitirlos en vivo, ni siquiera por internet.

A la par de eso, lo que acusaron las aspirantes, dos de ellas cartas del PRI y una del Partido Verde, es que no se les tomara en cuenta para elegir al moderador de los debates.

Dicen que irán, porque no tienen de otra, pero muy contentas con la organización no están.

Aún hay familias que no creen en los peligros que representa para su vida habitar casas cerca de ríos y barrancas, principalmente en temporada de lluvias como la actual.

Solo 800 de 6 mil personas que viven en zonas de alto riesgo en el municipio decidieron irse a otros lugares, ya sea por el deterioro de sus hogares improvisados o por reconocer el peligro al que estaban expuestas, reveló Gustavo Ariza Salvatori, director de la Unidad de Protección Civil Municipal.

A qué se debe que sean tan poco.

El mismo Ariza responde: a la nula disposición de los involucrados por irse a vivir en sitios seguros, pues en la mayoría de los casos llegaron a donde están por producto de una invasión de tierras y por tanto no pagaron la propiedad.

Como sea, deberían pensarlo mejor antes de seguir arriesgando su vida.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

Antonio Gali, el usurero que intenta engañar a Dios y a los poblanos

Presta dinero al pueblo jodido y le cobra intereses

Lo hace a través de sus casas de usura bien establecidas en Puebla.

Es una forma "legal" para robar a la gente.

Si no lo sabía usted, ya lo sabe.

Es otra faceta negra de Antonio GaliFayad, el candidato franelero por el PAN a la Alcaldía.

Eso sí, es común escucharlo invocar a DIOS cuando pronuncia un discurso ante sus seguidores, en una aberración lastimosa, porque el TODOPODEROSO detestaba a los agiotistas, a los que prestaban dinero para enriquecerse a costa del sufrimiento ajeno. En las

Sagradas Escrituras, constituye una omisión contra la ley divina. Si Gali es creyente, como aparenta en sus mensajes estudiados, debe saber que está cometiendo un pecado mortal.

La siguiente frase lo define de fácil manera: ANTONIO GALI FAYAD, COME SANTOS Y CAGA DIABLOS.

Es de los que va a misa los domingos a darse golpes de pecho, se flagela y comulga, como una forma de limpiar su alma cada semana. Seis días la llena de estiércol y el séptimo es de penitencia.

¡Qué desgracia!

Así intenta engañar a DIOS y al pueblo del que añora su voto el 7 de julio.

Gali, no sólo ha quedado al descubierto como un multimillonario mentiroso, que ha hecho su fortuna de manera extraña y perversa por la corrupción, viviendo en una de las mansiones más lujosas del mundo, sino que ahora se erige falsamente como el hombre que sacará del hambre y la miseria a miles de familias del municipio de la capital del Estado.

Es el nuevo mesías, al estilo hitleriano.

¿Cómo puede ofrecer eso, si presta dinero a rédito, explotando impunemente la necesidad humana?

¿Cómo se le ocurre hablar de obras, si las que hizo como Secretario de Infraestructura son una vergüenza?

¿Cómo puede afirmar que en Puebla no hay ciudadanos de primera ni de segunda ni de tercera, sino que todos somos de primera?, si hay cientos de miles que se azotan en la marginación, el desempleo y el maltrato del gobierno de su patrón Rafael Moreno Valle Rosas. "Todos los ciudadanos somos de primera". Frase digna de vomitar, pero que ha hecho suya muy ufano.

Antonio GaliFayad, enfrenta actualmente el cuestionamiento de los poblanos; su campaña va en picada ante los yerros de sus asesores y sus propias mentiras sistemáticas. Y no sólo eso, ahora, su expediente es estudiado en la Procuraduría, luego de la demanda que interpuso en su contra el ex líder nacional del PAN, Manuel Espino, por enriquecimiento ilícito.

La reacción tardía que ha tenido su Coordinador de campaña Fernando Manzanilla Prieto, de revivir el escándalo de hace casi tres años en la pantalla de TELEVISA sobre los bienes del Maestro Enrique Agüera Ibáñez, ya no tiene impacto ni surte el efecto mediático esperado, porque el ex Rector de la BUAP fue investigado y exonerado en su momento.

Agüera, está limpio.

Gali, destila la pestilencia de la corrupción.

A estas alturas, Enrique Agüera, está colocado arriba en las preferencias de voto de los poblanos y todo indica que ya no habrá forma de revertir, por más encuestasamañadas que se hagan a favor de "Puebla Unida".

Agüera y la alianza "5 de Mayo" PRI-Verde, se perfilan a la victoria, a pesar de los esfuerzos de Moreno Valle Rosas y todo su gobierno por robar la elección antes o después de la votación.

El Pueblo, castigará la farsa de Gali y al gobierno fascista de Moreno Valle.

¡DIOS, ciega a los que van a perder!

AYER, MIS COMPAÑEROS Marco Núñez, Alma Miranda y un servidor transmitimos el programa "Así lo dice Puebla" de la 1280 AM de ABC radio, desde Amozoc de Mota. El invitado fue Mario Rincón González, quien a decir verdad, ha hecho un buen trabajo proselitista.

Esto, no gustó a algunos priistas.

Ni modo; que lástima; no voy a poder dormir.

Y si alguien piensa que Rincón pagó la entrevista, lamento desilusionarlos: No fue así. Los micrófonos están abiertos para la diversidad de pensamiento, aunque no comulgo con todos. Mis convicciones están bien definidas y mi trayectoria de 40 años de Periodista no la voy a exponer a criterios o suspicacias mediocres.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-13/politica/reflexiones>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

La imagen de Moreno Valle"

Lo que al principio era fiesta, agasajos, alegría, a dos años de su gobierno, se va volviendo negro.

Rafael Moreno Valle Rosas va perdiendo la sonrisa.

En su toma de posesión llegó muy engallado.

Rencoroso.

Vengativo.

Poco a poco fue enseñando cuál sería realmente su gobierno.

Represión.

Autoritarismo.

Berrinchudo.

Caprichoso.

Los ciudadanos que le dieron su voto empezaron a expresar su arrepentimiento.

Muchos han sido sus actos que han sido reprobados por la sociedad.

El año pasado habría de expresar que iba por todo para el 2013.

Claramente se refería a las elecciones para presidentes municipales y diputados locales.

Lo está haciendo.

Eso le ha costado una segunda acusación a nivel nacional de que está involucrado en una elección de estado.

No hay dudas de ninguna índole.

Los medios de comunicación fueron nuevamente convocados ayer en la ciudad de México a una rueda de prensa.

El delegado especial del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Fernando Moreno Peña, junto con otros delegados en el país, señalaron la forma como los gobernadores panistas están actuando en las entidades donde este año hay elecciones.

Puebla, es el peor de los ejemplos.

Moreno Valle Rosas no se inmuta.

Parece gozar de un espectáculo.

Lo que realmente necesita es un castigo ejemplar.

Claro que por parte de las autoridades electorales de Puebla es imposible, porque las controla.

Él impuso a consejeros del Instituto Electoral del Estado y a su presidente, quien anda dando de bandazos.

Lo mismo se puede decir de los integrantes del Tribunal Estatal Electoral.

De ahí que por eso acude el delegado especial del PRI a medios nacionales.

No hay que olvidar que en varios de esos medios, Moreno Valle Rosas ha sido denunciado por sus obras suntuosas, mientras en muchas comunidades sus habitantes padecen hambre.

Vamos a ver como sale de ésta

LA ENCUESTA

Ahora sí, como dicen los chavos, se la jalaron los del Consejo de Organismos Empresariales (COE) con su consulta de medición.

Resulta que el pasado martes dieron a conocer por la mañana que José Antonio Gali Fayad, candidato de la coalición morenovallista Puebla Unida, iba arriba de su opositor priista en caso de que ese día fueran las elecciones.

Sin embargo, por la tarde, rectificó.

Daba mayor puntuación a Enrique Agüera Ibáñez, candidato de la coalición 5 de Mayo.

El comentario no va en contra de que Agüera haya estado a la cabeza de esta medición.

Lo criticable es que en cuestión de horas este organismo empresarial rectifica.

¿Acaso se pueden recomponer números en una encuesta que ya se había dado a conocer?

Es ésa la ridiculez.

De ahí, que si bien los empresarios fallan en la primera encuesta para rectificar en la segunda.

¿Pues de que se trata?

Si quería ayudar en un principio a Gali Fayad, alguien les hizo ver que en una encuesta no se hace nunca eso.

Por lo tanto, más tarde informaron del resultado efectivo en que iba arriba Agüera.

Que bárbaros.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-13/mirador>

(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Acusan a Ignacio Mier de fraude en Tecamachalco

Francisco Ignacio Mier Bañuelos, candidato de la coalición Puebla Unida a diputado local por el distrito 19, con cabecera en Tecamachalco, es implicado en un fraude millonario en su paso como asesor financiero del Ayuntamiento, encabezado por Rubén Balcázar Juárez.

El hijo del socio del diario Cambio fraguó un fraude con cámaras de video vigilancia con el dueño de una empresa que resultó ser su primo.

La acusación se presenta porque hay nombre y apellido del denunciante: Javier Rodríguez Andrade, director general del Grupo Radio TK.

“Una de las primeras acciones que el Dr. Balcázar realizó como Presidente Municipal de Tecamachalco fue la instalación de 16 cámaras de video vigilancia.

“Por el paquete de las 16 cámaras (Cámaras, codificadores, sistema de red, sistema de monitoreo y grabación, instalación) el H. Ayuntamiento pagó entre abril y julio del 2011 la cantidad de 4 millones 076 mil 076 pesos con 16 centavos a una empresa denominada Mizco Consultores SA de CV, cuyos dueños son Moisés Villaverde Mier y Eduardo Izcoa Reyes. El primero es nada más y nada menos que sobrino de Nacho Mier Velasco y en consecuencia primo hermano de Nachito. Bueno, eso de los parentescos no tiene nada de malo, pero cómo ayuda para hacer buenos negocios.

“Su servidor que no es experto en cámaras de video vigilancia, solicitó un presupuesto a una empresa con las mismas características del trabajo realizado por Mizco Consultores SA de CV para el H. Ayuntamiento de Tecamachalco. Para que no hubiera confusiones se cotizaron los mismos materiales y servicios de acuerdo con lo aprobado por los funcionarios municipales, inclusive algunos productos se anuncian en la página de internet Mercado Libre.

“Pues resulta que para dicha compra, si se hubiera contratado con otra empresa, su costo hubiese sido de \$719,984.00 lo cual, para el que escribe estas letras, estas cifras son más cercanas a la realidad, pues cada cámara tendría un costo promedio de \$45,000.00

“Con lo que pagó la Presidencia, cada cámara costó en promedio 254 mil 754 pesos con 75 centavos.

"Usted, posiblemente, como yo, insisto, no somos expertos en esos temas, pero tenemos un sentido común. ¿Cree usted que cada cámara valga más de un cuarto de millón de pesos?"

"Haciendo números hay un posible sobrepeso de más de tres millones y medio de pesos; un buen negocio, un excelente negocio para pocos en perjuicio de muchos, mismo que no pudo haberse realizado sin la valiosa y costosa asesoría del bien formado académicamente, el Nachito.

"Así, sin proponérselo, Balcázar de la mano con Nachito está haciendo historia al construir no sólo uno, sino 16 monumentos, los más altos de Tecamachalco, 16, a la corrupción.

"Si usted considera que estoy exagerando entonces lo invito a abrir este enlace <http://tecamachalco.net/n/102504>

"Ahí es donde se publica que el H. Ayuntamiento de Tehuacán invertirá \$3,160,163.00 para 93 cámaras; es decir cada cámara tendrá un costo aproximado de \$34 mil pesos. Con lo que pago el Ayuntamiento de Tecamachalco hubiese alcanzado para pagar 120 cámaras".

¡Qué tal! Herencia paterna.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10418&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas) Procurador "ni-ni"

En marzo pasado, durante una gira de trabajo por Tehuacán, el gobernador Moreno Valle recibió la solicitud de apoyo de los defraudados por la caja de ahorro Bampeco, para que pudieran ser considerados en la conformación del fideicomiso "pago mismo", el cual con recursos federales y estatales podría servir para recuperar parte del patrimonio robado.

El mandatario fue más que sensible a la petición e inmediatamente giró indicaciones a su equipo cercano para dar todas las facilidades a los ahorradores para cumplir con los requerimientos documentales que contemplan las reglas del fideicomiso

Ordenó al procurador Carrancá la instalación de una mesa receptora especializada en delitos financieros para recibir las denuncias correspondientes y darles trámite de forma expedita.

El número de denuncias presentadas y el avance en las investigaciones realizadas por el ministerio público son dos requisitos fundamentales para que los defraudados por Bampeco puedan ser considerados en los recursos de este fideicomiso.

Además, el gobernador instruyó al procurador a implementar una política de puertas abiertas con los representantes de los ahorradores.

Recibirlos para atender sus necesidades y darle trámite a los documentos que se necesitan presentar hasta llegar a la tan anhelada firma del convenio entre niveles de gobierno.

Y así terminó marzo.

Y llegó abril.

En un abrir y cerrar de ojos estábamos ya en mayo.

Y junio se dejó venir sin avisar.

Y nada, absolutamente nada.

A pesar de que una, otra y otra vez más, los ahorradores pidieron y pidieron una audiencia con el procurador.

O con el subprocurador.

O ya de a pérdida, con un director de área.

O con un subdirector, encargado o lo que sea.

Nada, simplemente les han dado con la puerta en la nariz.

A pesar de la contundencia de las órdenes del gobernador, quien seguramente está en el entendido de que su hombre de confianza, su procurador de primer nivel, currículo impresionante y nombre rimbombante, ha cumplido cabalmente con la encomienda.

No, no me mal entienda.

No infiero que Víctor Carrancá no quiere seguir las órdenes directas de su jefe, sino que tiene un "timing" propio, muy particular para realizar su trabajo.

Todo lo hace en sus tiempos y a su modo.

Por eso aún no llega todavía la modernización de los MP.

Ni la profesionalización de sus agentes.

Mucho menos la disminución en el rezago del cumplimiento de órdenes de aprehensión.

Ni la limpia y dignificación de la Policía Ministerial: equipo nuevo, armas, patrullas, mejores sueldos.

Seguramente todo eso llegará, algún día.

No seamos tan duros con él.

Apenas lleva dos años cuatro meses en el cargo.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10416&Itemid=71

(Rodolfo Rivera Pacheco)

A la casa de indecisos

A prácticamente tres semanas de que se verifique la elección por la Alcaldía de Puebla y sus 7 Diputaciones, hay una cosa cierta: El valor de los indecisos a la hora que tomen la decisión por quién votar, será lo que incline la balanza a favor de alguno de los candidatos.

Al día de hoy, lo que nos dicen las mediciones serias es que hay una competencia sumamente cerrada entre los candidatos a la Alcaldía, aún cuando también hay varios temas insoslayables:

Primero, que una cosa es la campaña a la Alcaldía y otra la de los Diputados. Los candidatos a la Presidencia han realizado más o menos campañas parecidas en cuanto a recursos y despliegue de equipos. En muchos puntos podemos ver tanto a brigadas de chamacos de Antonio Gali pero también a decenas de agüeristas intentando colocar "microperforados" en los automóviles. La guerra de pendones también fue pareja. Y la de los espectaculares también.

Pero donde sí se mira una diferencia abismal es en la campaña de los candidatos a Diputados. Mientras que los de Puebla Unida tienen decenas de espectaculares, autobuses urbanos, mantas, pendones, y cargamentos de "utilitarios" para repartir... los de 5 de Mayo a duras penas reparten volantes y están a algunas bardas y pequeños anuncios.

Es brutal, pues, la diferencia en esas campañas. Es evidente también que algunos de los candidatos a Diputados de Puebla Unida (Jorge Aguilar Chedraui, Patricia Leal) han rebasado el tope de gastos de campaña a todas luces. Pero no pasará absolutamente nada: El hecho de rebasar gastos NO es motivo para anular elección, si acaso de una pequeña multa... pasados muchos meses después de la elección.

Por lo anterior, se vislumbra una votación diferenciada en varias zonas de la capital. O sea, habrá quien vote por un candidato a la Alcaldía, pero para Diputado por el abanderado de otro partido.

Segundo, que aún con todo el aparato gubernamental haciendo campaña abierta o encubierta a favor del candidato de Puebla Unida a la Alcaldía... nunca ha logrado subir lo suficiente como para ya cantar victoria sobre el candidato de la alianza 5 de Mayo.

Creo que ahí estriba en realidad la preocupación de Casa Puebla y equipo de Gali: Nunca logró subir en las encuestas para tener ganada la elección al día de hoy. Llegó a su tope y hay más probabilidad de que baje por las críticas constantes a las que se ha hecho acreedor por el tema de su fortuna personal, a que suba en las preferencias ciudadanas.

Entonces... ¿todo está decidido?

Sí... en cuanto a lo siguiente: Los que van a votar por Gali lo harán pase lo que pase en los próximos días. Y los que votarán por Agüera de cualquier manera lo harán. La disputa es por los indecisos, que no son más de 12 o 13 %. Jamás son 20% ni mucho menos 30%.

Pero en una contienda tan cerrada, dos, tres o cuatro puntos porcentuales de esos indecisos pueden marcar la diferencia entre ganar o perder.

¿Qué motivará a los indecisos a sufragar por uno u otro candidato?

Bueno, aquí hay varias hipótesis que se tendrán que ir comprobando.

La campaña todavía puede mover uno o dos puntos porcentuales. Es decir, las visitas a las colonias de indecisos, el convencimiento a través de buenos discursos, los contrastes, los apoyos...

El debate –si es que se hace– puede quizás mover un punto o quizás dos. Y desde luego si uno de los participantes es quien hace un extraordinario papel y deja en ridículo a su oponente. No más.

Un escándalo de proporciones mayúsculas sobre la vida personal de alguno de los candidatos. Más datos sobre riquezas inexplicables, corrupción documentada o algo verdaderamente ofensivo. Eso quizás pueda dar otros dos o quizás tres puntos a quien lo sepa aprovechar.

Y finalmente, el día de la elección. El mentado día "D". Quien sepa movilizar efectivamente a sus votantes, podrá ganar otros tres o cuatro puntos porcentuales. Por supuesto, en este tema quien gobierna lleva ventaja, pues posee más recursos (lo cual es evidente en la campaña, como ya dijimos) y formas para el acarreo y compra de votantes.

Pero también es cierto que ya no posee toda la fuerza que tuvo en 2010, cuando el magisterio en bloque trabajó a su favor (de RMV, pues). Ahora el SNTE nacional se ha deslindado de operar (mapachear, pues) para elecciones a favor de opositores de Peña Nieto. Juan Díaz ha prometido al Presidente que no va a movilizar a sus huestes... por el miedo a ser encarcelado como su antecesora. Así que este año no habrá tanto operador magisterial (algunos sí, desde luego, que sí están bien aceitados desde Gobierno del Estado, pero ya no son todos).

Por su lado, en el PRI es lo que más han afinado en esta ocasión. No quieren traidores y chaqueteros que no lleguen a las casillas como representantes. Supuestamente tienen todo controlado esta vez.

Entonces en cuestiones de operación y movilización también parece estar medio pareja la contienda.

En otras palabras. En serio, nadie podría hoy adelantar un resultado.

A menos que... el árbitro de la elección trabaje abiertamente para que una de las opciones salga favorecida. Y lo que hoy vemos no resulta nada alentador en cuanto a sana competencia.

Repito por enésima vez: Creo que la elección poblana se resolverá en Tribunales (federales, obvio). Nadie quien sea el perdedor aceptará de buena gana la derrota. A menos que... una negociación previa deje conformes a todos.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10426&Itemid=72

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Una Encuestadora Contratada por el CEN del PRI Tiene a Gali en Primer Lugar

Las encuestadoras serias, las menos, siguen midiendo el comportamiento de los electores en Puebla.

Algunas hacen públicos sus trabajos.

Otros no.

En este último caso destaca la muy acreditada Nodo, de Luis Woldemberg, que sólo le está trabajando al CEN del PRI.

El más reciente estudio demoscópico de Nodo arroja que Tony Gali Fayad, candidato de Puebla Unida, tiene una ventaja de entre 6 y 8 puntos, aunque en virtud de algunos errores cometidos por éste se espera un crecimiento de Enrique Agüera Ibáñez, de la Coalición 5 de Mayo, a quien Woldemberg –al decir de la fuente consultada- le ve grandes posibilidades de ganar.

Teniendo como referencia la misma casa encuestadora, los candidatos a diputados de Puebla Unida aventajaban ligeramente a los de la 5 de Mayo.

Este miércoles, el Grupo Reforma, a través de su periódico Metro, reveló que Gali aventaja a Agüera por siete puntos, en tanto que Miguel Ángel Ceballos, del PT, pasó de 6 a 9 puntos.

Reforma asegura que Gali anda en los 49 y Agüera en los 42 puntos.

Parametría también dio a conocer su estudio más reciente: 51 para Gali, 44 para Agüera.

Finalmente, la empresa Dinamia (Investigación Social Estratégica) le da a Gali 53 puntos contra 43 de Agüera.

Dinamia ha desarrollado investigaciones para la Presidencia de la República, la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, la Secretaría de Educación Pública y World Council of Credit Unions, In.

También ha hecho estudios para Sabritas, Maxi, La Costeña, Casa Cuervo, McCormick, Mabe, Herdez y General Electric.

El estudio de Dinamia –que aparece completo en Sexenio Puebla- también reporta que la coalición Puebla Unida ganaría los siete distritos de la capital poblana.

El candidato con una mayor ventaja es Jorge Aguilar Chedraui, que se ubica 27 puntos arriba del priista José Doger Corte.

En tanto, el candidato del PRD por el distrito 16, Julián Rendón Tapia, sólo aventaja por un punto a Víctor Manuel Giorgana Jiménez.

Empate técnico.

Ni más ni menos.

encuentra la encuesta en la edición impresa de Sexenio Puebla este jueves 13 de junio en tu puesto de periódicos

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5534>

(Parabólica/Fernando Maldonado)

La derecha y su debate

Imposible tomar en serio la propuesta de una agrupación filopanista y de una clara tendencia ultraconservadora para organizar un debate entre aspirantes a un puesto de elección popular en un Estado presumiblemente laico, en territorio poblano.

Y menos si se ha mencionado como probable moderador a un funcionario universitario de una institución como la Anáhuac campus Estado de México, propiedad de una congregación religiosa que tiene un definido lugar en la historia del México de la postrevolución, en la etapa cristera como Legionarios de Cristo.

Secuestrado el Instituto Electoral del Estado por quien mandó como presidente a Armando Guerrero, un ñoño abogado sin más mérito en el terrero electoral que haber tramitado su credencial para votar con fotografía, no hace sino propiciar que se le imprima una suerte de copyright a nombre de la derecha tan activa como rapaz en el territorio estatal.

Mal precedente para la democracia en la historia política de Puebla si ese conjunto de organizaciones, detrás de la cual este grupo de ultraconservadores, se apropia de un acontecimiento fundamental para el discernimiento ciudadano a la hora de acudir a la urna a decidir por su futuro inmediato.

El IEE debe asumir su papel como garante de un proceso en el que se juega el derecho de los habitantes de Puebla para definir su próximo derrotero. Los debates deben ser organizados por instituciones reputadas, integradas por ciudadanos reconocidos.

Tal vez porque están a la espera de su chequecito de quincena como funcionarios de tercera, o que les caiga el próximo cargo entre las manos, no se ve hasta ahora ni una sola voz de los sectores "progresistas" que condene la intentona de la derecha por imprimir su sello a una confrontación de ideas que por lo demás, debiera guardar el equilibrio y pluralidad suficientes para evitar ofender la inteligencia del electorado.

No nos engañemos, Actívate por Puebla pretende como todo grupo de interés un encuentro a modo. Convertir en rehén de sus intereses empresariales a tres actores que deben persuadir al electorado de las ventajas de sus ofertas de campaña es tarea innoble.

El activismo sin freno de organizaciones privadas que pugnan sin pudor por un debate entre aspirantes obedece también a la debilidad de instituciones públicas con servidores públicos al frente, sin el conocimiento profundo del tormentoso pasado mexicano.

Dueños de maestrías y doctorados en universidades extranjeras, son ignorantes de los pasajes pretéritos en que el conservadurismo dividió, dañó y menospreció la inteligencia del mexicano de buena fe. Allá ellos y su debate.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica#.Ubm0sNLTxJE>

(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

¿Impunidad judicial?

Hace un par de días recibí del abogado Enrique Romero Razo copia de una interesantísima petición que hizo al presidente del Tribunal Superior de Justicia, Roberto Flores Toledano, solicitándole un informe sobre las sanciones administrativas impuestas por el pleno del Poder Judicial a diferentes jueces poblanos que se han visto envueltos en escándalos de corrupción, abuso de poder, tráfico de influencias y otras irregularidades.

Lo interesante de su petición, fundada en el artículo 8º constitucional y en el artículo 165 de la Ley Orgánica del Poder Judicial del estado, no es que ésta haya sido rechazada con el pretexto de tratarse de información confidencial, sino la evidencia de que muchos jueces poblanos gozan de impunidad o de un manto protector inusual.

En la solicitud de Enrique Romero Razo, ex juez 9º de lo Civil, se mencionan los nombres de cinco jueces y de un secretario de Estudio y Cuenta de la Tercera Sala Penal —Rosa Celia Pérez González, Isauro Romero Limón, Alberto Bagatela Bermúdez, Venustiano Islas López, Leonardo Treviño Musalem y Gabriel Salomón López— quienes, a pesar de haber incurrido en graves irregularidades en el ejercicio de su función, aún laboran, muy quitados de la pena, dentro del Poder Judicial del estado.

Para no incurrir en interpretaciones acerca de lo que Romero Razo refiere de sus ex compañeros jueces, mejor le copio textualmente lo que él escribió:

"a) ROSA CELIA PEREZ GONZALEZ, Juez Segundo Penal del Distrito Judicial de Puebla, quien con motivo de la investigación que el Honorable Pleno de la Suprema Corte de Justicia

de la Nación efectuara respecto de la violación de garantías individuales de la periodista Lidia Cacho Riveiro, mancilló permanentemente el buen nombre del Poder Judicial del Estado de Puebla, y si bien fue exonerada por cuestiones meramente formales la misma libró una orden de aprehensión en un proceso penal del que ya se había declarado previamente incompetente para conocer en razón de territorio habiendo encarcelado ilegalmente a dicha periodista: actuaciones que desde luego deben considerarse como graves y por ende el Pleno que Usted preside debió investigar y en su caso sancionarla en términos de ley.

"b) ISAURO ROMERO LIMON, actual Juez Segundo de lo Penal del Distrito Judicial de Tehuacán, Puebla, quien durante su gestión como Juez Tercero de lo Penal del Distrito Judicial de Puebla, se perpetró un fraude multimillonario a las arcas del Poder Judicial del Estado, por actos tan graves como el de conceder el beneficio de la conmutación de la pena en delitos graves alterando constancias de autos así como la alteración de fichas de depósitos por concepto de caución habiéndose librado ordenes de aprehensión en contra de quienes fueron sus secretarios de acuerdos en el Juzgado Tercero Penal, mismas que hasta la fecha siguen sin cumplimentarse. Actuaciones que desde luego firmó como titular de dicho Órgano Jurisdiccional el mencionado ISAURO ROMERO LIMON, habiendo corrido la investigación en su contra a cargo de la Magistrada ELBA LORETO ROJAS BRUSHETA quien fungiera como Magistrada Visitadora de ese Juzgado y quien informó al Pleno que usted preside de las irregularidades encontradas en ese tribunal de primer grado.

"Funcionario judicial que además como Juez Segundo Penal de Tehuacán ha sido acusado por acoso sexual al personal femenino a su cargo y por lesiones culposas a una de sus propias secretarias de acuerdo, amén de las múltiples quejas formuladas en su contra por el abogado penalista VICTOR LEON RUEDA.

"c) DOMINGO ALBERTO BAGATELA BERMUDEZ, Juez Penal del Distrito Judicial de Izúcar de Matamoros, Puebla, quien como Juez Penal del Distrito Judicial de Huejotzingo fue procesado en el Juzgado Séptimo de Distrito en el Estado, por haber rendido un informe falso ante un Tribunal de la Unión al haber negado la existencia de una orden de aprehensión por el delito de Chantaje, cuya existencia fue posteriormente confirmada por otros medios legales y si bien es cierto que el Auto de Formal Prisión, decretada en su contra fue peregrinamente revocada por el Primer Tribunal Unitario del Sexto Circuito; no menos cierto es, que de dicha falta tuvo conocimiento el Pleno de Magistrados, con motivo de una queja administrativa incoada en su contra sancionándolo a pesar de la gravedad de la misma con una mera suspensión que jamás fue consumada por razones que ignora el abajo firmante.

"d) VENUSTIANO ISLAS LOPEZ, Juez del Distrito Judicial de Tetela de Ocampo, a quien según visita extraordinaria llevada a cabo el veintitrés de Noviembre de dos mil nueve al Juzgado Mixto de Acatlán, Puebla, el DOCTOR RICARDO VELÁZQUEZ CRUZ, Magistrado Coordinador de Comisiones de la Junta de Administración del Poder Judicial del Estado en ese entonces, se le encontraron múltiples irregularidades entre las que destacan un rezago impresionante en ese Juzgado de Primera Instancia además de violaciones graves a los derechos fundamentales de los procesados verbi gratia no haber dictado sentencia a los procesados que guardaban prisión preventiva dentro del término que marca al efecto la Constitución General de la República.

"Irregularidades con las que el señor Doctor Ricardo Velázquez Cruz, dio cuenta al Pleno de Magistrados del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Puebla, teniendo como conocimiento extra oficial el suscrito que dicho Organismo Colegiado no impuso sanción alguna al licenciado VENUSTIANO ISLAS LOPEZ, gozando así el mismo de total impunidad.

"e) LEONARDO RUPERTO TREVIÑO MUSALEM, Juez Noveno de lo Civil de los del Distrito Judicial de Puebla, quien en el expediente 166/2009 de los del índice de ese órgano

jurisdiccional formuló excusa para abstenerse de conocer de ese litigio por razones legales que le impedían hacerlo pero mediante un simple recurso de revocación relativo a una situación procesal diversa siguió conociendo del mismo hasta su culminación por desistimiento expreso tanto de la instancia como de la acción de la parte actora por haber llegado a un acuerdo extra judicial con la demandada.

“Además a dicho Juez se le acusó públicamente de haber recibido un supuesto soborno por la cantidad de un millón doscientos mil pesos (\$1,200.0000 MN) por quien fungiera como demandado en ese Juicio Ordinario Mercantil número arriba indicado. Lamentables hechos que motivaron la formación de una comisión especial de investigación creada al margen de la Ley Orgánica del Poder Judicial del Estado por parte del Pleno de Magistrados del mismo, habiendo quedado los resultados de esas pesquisas en total sigiloya que jamás se dio cuenta a la opinión pública de los hallazgos encontrados en esa ilegal investigación.

“f) Finalmente, GABRIEL SALOMON LOPEZ, actual Secretario de Estudio y Cuenta de la Tercera Sala Penal del Tribunal Superior de Justicia, y cuñado del ex Presidente del mismo Magistrado DAVID LOPEZ MUÑOZ, quien como Juez Séptimo Penal del Distrito Judicial de Puebla, dictó sentencia por el delito de Homicidio en Riña en contra de HUMBERTO ALAN IBARRA MEZA, ex subsecretario de vialidad del Gobierno del Estado, habiéndole concedido al mismo el beneficio de la conmutación de la pena a pesar de que dicha causa penal originalmente había sido instruida por el delito de Homicidio Calificado incluso habiendo sido el infrascrito quien dictó Auto de Formal Prisión en su contra por dicho delito como fungió como Juez de lo Penal del Distrito Judicial de Cholula, Puebla, y por ello el abajo firmante tiene conocimiento exacto de los hechos en mención al haber conocido en una primera instancia del homicidio a sangre fría de un acomodador de vehículos que trabajaba en el centro comercial denominado la Isla de Angelópolis.

“Sentencia que fue incluso fue controvertida públicamente por destacados miembros del foro poblano, como el abogado LUCIO RAMIREZ, en su carácter de Presidente de la Asociación de Jurisconsultos de Puebla, quien públicamente exigió al Poder Judicial del Estado, que investigara el actuar de dicho Juez, protestas que desde luego quedaron en el olvido.”

Cabe aclarar que el Tribunal Superior de Justicia respondió el 31 de mayo que no podía revelar las sanciones administrativas aplicadas a estos jueces, por tratarse de información confidencial, según la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública, cuestión que resulta francamente risible a luz de las anomalías arriba descritas.

¿O no le parece así?

Este jueves estarán en Puebla las secretarías generales del CEN del PAN y del CEN del PRI, Cecilia Romero Castillo e Ivonne Ortega Pacheco, respectivamente.

La primera estará desde temprano, dando algunas entrevistas de prensa, y por la tarde acudirá a la presentación de los 18 compromisos de José Antonio Gali Fayad para el 2018, acto que tendrá lugar en el salón La Luz del Centro de Convenciones de Puebla.

Antes de acompañar al candidato de la coalición Compromiso por Puebla a la alcaldía capitalina, Cecilia Romero sostendrá algunas reuniones de trabajo y de evaluación, entre ellas con los dirigentes estatal y municipal del PAN, Rafael Micalco Méndez y Gerardo Maldonado Balvanera, respectivamente.

De la secretaria general del CEN del PRI, Ivonne Ortega no sabe mucho, más allá de una conferencia de prensa que dará al mediodía en el hotel La Purificadora y de una reunión de evaluación que sostendrá por la tarde con los delegados especiales enviados por su partido, así como de su participación en un acto de campaña del candidato de la coalición 5 de Mayo a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(La hora política/Carlos Flores Mancilla)

Pifia sospechosa

Las declaraciones entreguistas de Armando Guerrero Quirós, Consejero Presidente del Instituto Estatal Electoral de que candidatos a alcaldes y diputados, en caso de declinar, - antes del 3 de julio-, puedan trasladar sus votos a adversarios que así lo deseen, aunque ya corrigieron la pifia, denotan una actitud sospechosa y se advierte, más que un desconocimiento de la Ley electoral, una forma sospechosa de actuar, con tufo a fraude electoral, que de no frenarse a tiempo, está por consumarse.

La maniobra de Guerrero Quirós, por demás cínica, burda y desaseada, la justifica al amparo de las recientes reformas al Código de Instituciones y Procesos Electorales del Estado de Puebla, que no pueden estar por encima de la Constitución. Sus declaraciones se interpretan como un buscapiés que lanzó con siniestras intenciones para conocer la reacción ciudadana. Su remoción, solicitada por Silvino Espinosa Herrera, representante de la coalición "5 de Mayo", es urgente para un sano desarrollo electoral, pues de lo contrario, aunque el consejero presidente del IEE ya reconoció su pifia dolosa, seguirá flotando en el aire el tufo de deshonestidad e inmoralidad.

Este hecho, inédito en procesos electorales anteriores, reflejan que el próximo 7 de julio tendremos elecciones de estado, aunque los que gobiernan la entidad, siempre han negado. No puede ser de otra manera, cuando los consejeros del Instituto Estatal Electoral, quienes tienen amo y bozal en la boca, están organizando un proceso al margen de la ley y de las instituciones.

Hay que tomar en cuenta que el actual proceso electoral, está más que reñido. El triunfador de la contienda lo hará por un mínimo porcentaje.

Visto lo anterior, está más que claro que el proceso electoral se encamina a la judicialización. César Camacho Quirós, conminó a las autoridades electorales estatales para que se conduzcan con equidad, honestidad y respeto a los poblanos, pero tal parece que su petición no tuvo eco. Dejó la advertencia y velada amenaza de que si se presenta el fraude electoral, consejeros de los tribunales federales serán los que decidan. Que pena.

También provocó mucho ruido y dejó un sentimiento de indignación, las alegres declaraciones del presidente consejero del IEE, cuando dijo al reportero de El Sol de Puebla, que existe la posibilidad de que se caiga el sistema el día de las elecciones, como sucede en la Interpol o CIA, descartó riesgo de fraude electoral y pidió eliminar el sospechosismo. Pero eso sí, con todo cinismo pidió a los poblanos que prevalezca el voto que la ciudadanía otorgó a los consejeros del IEE. Qué ganas de meterse en problemas. ¡Vaya desvergüenza...! SALUCITA DE LA BUENA.

<http://e-consulta.com/columna/2013-06-12/pifia-sospechosa>

(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Obra Pública de Gali y Agüera, a debate

Un tema sensible que había estado al margen, hasta hoy, en la guerra por la alcaldía de Puebla, es el de la obra pública, la de la BUAP en el caso del candidato de la alianza 5 de Mayo, Enrique Agüera, y la del gobierno morenovallista, en el del candidato de la coalición Puebla Unida, Tony Gali.

Sin embargo, en los cuartos de guerra de ambos contendientes ya se preparan los misiles que buscan, primero, cuestionar la legalidad y calidad de las obras realizadas por el ex rector

y el ex secretario de Infraestructura, y, segundo, acreditar supuestos hechos de corrupción en la asignación de millonarios contratos, mediante el uso (y abuso) de prestanombres y/o membretes "fantasma".

Si hay debate entre Agüera y Gali –cosa que aquí se ha puesto en duda desde hace muuucho tiempo-, es seguro que estos trapitos salgan al sol. Y es que un nuevo escándalo, en la recta final de la campaña, podría resultar ya letal, y definitivo, para cualquiera de los dos, sobre todo ante un escenario de elección muy cerrada, donde los errores de última hora podrían terminar de inclinar la balanza hacia uno u otro lado.

Mientras a Gali lo acusarán de favorecer, a su paso por Infraestructura, intereses ajenos a Puebla con jugosos contratos de obra pública, a Agüera se le documentará su conocida relación con el empresario Jesús López Chargoy, socio de una empresa favorecida con numerosas adjudicaciones en la máxima casa de estudios.

De lo que se trata, en realidad, es de seguir echando lodo a una campaña que empieza a hartar a los ciudadanos de a pie y que, al final, terminará con la reputación de sus actores centrales.

Por lo pronto, en ese contexto, una respuesta del gobierno de Puebla a una solicitud de información señala que Gali no asignó ni directa ni indirectamente obra pública mientras estuvo en la todopoderosa Secretaría de Infraestructura.

El documento señala, palabras más, palabras menos, que en realidad esa facultad correspondió, del 13 de mayo de 2011 al 31 de marzo de 2013 a la Dirección General de Adjudicaciones de Obra Pública, dependiente de la entonces Secretaría de Administración, hoy Secretaría de Finanzas y Administración.

En otras palabras: ni le busquen por ahí porque o van a encontrar poco o el responsable – diría el clásico- despacha en la tienda de enfrente.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Contrastes/Carlos Gómez)

BUAP vs Congreso

A diferencia de otros años cuando la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) promovía un amparo para suspender el cobro del Derecho de Alumbrado Público (DAP), en este año le está costando más trabajo a la máxima casa de estudios frenar tal acción ilegal por parte del Ayuntamiento de Puebla.

La salida de María Esther Gámez Rodríguez se siente en la BUAP y por eso el trámite del amparo ya llegó hasta los juzgados federales auxiliares en Saltillo para que se resuelva el juicio 292/2013 del Juzgado Tercero de Distrito.

Es evidente que existe confianza del rector Alfonso Esparza Ortiz hacia el trabajo de Jacinto Rosas Rodríguez, apoderado legal de la BUAP, porque fue una de las personas que siempre trabajó de cerca con María Esther Gámez.

Existen amplias posibilidades de que el juicio interpuesto por la BUAP contra el Congreso del Estado de Puebla sea declarado a favor de la universidad y se obligue al alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez, a frenar el cobro del DAP y además regrese a las arcas universitarias la cantidad que haya pagado la universidad durante los primeros seis meses del año.

Mientras eso ocurre en los pasillos de la BUAP se siente la ausencia de la eficacia de la abogada.

** ** **

Por cierto que ayer vieron muy tranquilo y hasta relajado por los pasillos de la Facultad de Derecho de la BUAP a César Bermúdez Oliver, alias El Gallo.

El principal operador político de Guillermo Nares Rodríguez, director de la Facultad de Derecho, enfrenta un proceso penal en la Procuraduría General de la República, pero ayer andaba como sí nada.

Quizá tenga un amparo bajo el brazo y eso le permita pasear tranquilamente por la universidad.

** ** **

Al correo del reportero llegó un comentario para defender el trabajo de Germán Sierra Sánchez:

“Estimado Sr. Carlos Gómez:

He visto con sumo interés sus artículos sobre el relleno "sanitario" municipal, el del día 7 de junio y el de este día.

Normalmente estoy de acuerdo con sus opiniones, pero en lo que respecta a la nota del día 7, disiento totalmente.

Creo que a CONAGUA por fin llegó un funcionario que si está viendo lo grave que es la contaminación causada por los lixiviados del disque relleno y lejos de aplaudirle a RESA sus triquiñuelas jurídicas, deberíamos, usted, yo, todos los poblanos, indignarnos por ellas.

Resulta increíble que a todos los poblanos al 100% nos cobren un servicio que no se presta por parte del ayuntamiento, tan solo en parte. ¿No cree usted que eso es indebido, ilegal y antiético por parte Eduardo Rivera? ¿Y qué decir de Alejandro Fabre y de su asesor financiero, perdón "técnico" Francisco Romero Levet que tienen más de 9 años con\$\$\$\$intiendo este mal funcionamiento del ba\$\$\$\$urero oficial.

Acaso Eduardo Rivera no se da cuenta o también lo con\$\$\$\$iente? creo firmemente que usted, yo y todos los poblanos debemos exigir dos cosas al ayuntamiento: 1a la devolución de lo indebidamente pagado (cobrado) según lo estipula el código reglamentario, incluyendo accesorios fiscales como actualizaciones y recargos (como lo cobra el ayuntamiento), y 2a, la prestación del servicio dentro de las normas ambientales. yo creo y seguramente usted también, que las leyes deben ser parejas para ciudadanos y para las autoridades”

Hasta aquí parte del comentario de Enriqueta Márquez Bueno.

** ** **

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41109:buap-vs-congreso&Itemid=137

(Trascendió Puebla)

Que Enrique Agüera Ibáñez, al igual que Andrés Manuel López Obrador en las elecciones del 2006, en definitiva no debatirá con sus contrincantes, en esta caso al organizado por Actívate por Puebla al que sí han confirmado su asistencia Antonio Gali y Miguel Ángel Ceballos, debate que se transmitirá de las 18:30 a las 21:00 horas el martes 18.

Que la principal universidad pública del estado por primera vez obtiene del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología la autorización para ofrecer dos posgrados de competencia internacional en el área de ciencias exactas. La BUAP es la segunda institución de educación superior en los estados que logra este mérito para ofrecer las maestrías en físico matemáticas porque la UNAM, debido a la inestabilidad política, ha empezado a perder. El Doctor Arturo Fernández presenta hoy en CU plan académico.

Que en el interés de judicializar las elecciones locales, el delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, acudirá hoy ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE) en la ciudad de México contra el gobierno estatal.

Comparecerá para presentar presuntas pruebas en contra del programa de entrega de despensas del Sistema Estatal DIF durante las campañas electorales.

Que el senador zacatecano Ricardo Monreal Ávila, del grupo parlamentario del Movimiento Ciudadano, estuvo presente en San Pedro Cholula para asistir a un acto de apoyo a la candidatura de José Juan Espinosa Torres.

En medio de la lluvia y de los altos decibeles del grupo musical que amenizó el acto de campaña, a pregunta expresa de los reporteros del por qué venía a Puebla donde el MC se alió al PAN, respondió que pese José Juan es su amigo aunque vaya en alianza con la derecha.

Que el presidente estatal del Partido Nueva Alianza Gerardo Islas Maldonado fue la nota, y no precisamente por sus aspiraciones como candidato a una diputación local por la coalición Puebla Unida.

En las publicaciones del corazón y en el resto de medios de comunicación, incluidas por supuesto las redes sociales, se difundió ampliamente las próximas nupcias con la actriz Sherlyn Montserrat González Díaz.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9183335>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) ¿"Ü" o PRI-PVEM?, la discrepancia

Por quién votarán los ciudadanos en la ciudad capital el domingo 7 de julio: por la "Ü" de Agüera o por la coalición 5 de Mayo PRI-PVEM Y si los electores de los siete distritos de la ciudad de Puebla acuden a las urnas cómo votarán por sus candidatos a diputados, porque en la boleta no aparece el predominante apellido Agüera, porque el logotipo de la alianza electoral PRI-PVEM, prácticamente no existe.

Se trata de un dilema para el voto duro del PRI al momento de sufragar, pero es ya un motivo de diferencias entre la dirigencia estatal del Revolucionario Institucional y el equipo de campaña del ex rector de la BUAP.

El reclamo y diferencia entre los equipos de trabajo del partido tricolor y de Agüera se agudiza porque los primeros recriminan que la coalición deja la impresión de que hay dos campañas mediáticas y gráficas: la del PRI con el logotipo del PRI-PVEM, y la de "Agüera" del "Futuro se escribe con Ü".

Lo menos que esperan es una voto diferenciado de los ciudadanos porque posterior al sufragio a favor del candidato de la "Ü" no hallan la fuerza del logotipo del PRI-PVEM 5 de Mayo, lo que afectará la contabilidad en los sufragios de los candidatos al Congreso.

Además de la presidencia municipal, están en juego siete distritos electorales que no existen en el entorno ni mensaje del abanderado a la alcaldía, situación que se agrava con el desorden en la imagen de los candidatos a la diputación local, patética, como los anuncios espectaculares de Sandra Montalvo.

La instrucción de los encargados en el PRI de cuidar la imagen de la coalición 5 de Mayo fue tajante al equipo del candidato: crecer de inmediato el logotipo en "toda" la propaganda de Enrique Agüera, pero la orden nunca se cumplió, por el contrario, se impuso la "Ü" de Agüera, por encima de la oferta PRI-PVEM.

El agüerismo es una corriente política y proyecto político, puede ganar o perder el domingo 7 de julio, pero se ha convertido en una fuerza política universitaria aliada al PRI, como ocurre con Gerardo Sosa Castelán, en el estado de Hidalgo, o de los hermanos Héctor y Serafín Ortiz Ortiz, con el PAN, en Tlaxcala.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9183336>

(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González)

Mala la estrategia panista contra el ex gober precioso

- Agüera aclaró en "Punto de Partida" reportajes del 2010
- Sigue el juego del "doble cara" entre los candidatos

Y sigue la mata dando...

Tal vez para demostrar imparcialidad o ser muy democráticos en "Punto de Partida" de Televisa que conduce Denisse Maerker, sacaron un "Refrito" de los dos reportajes que en el 2010 presentaron en contra del entonces rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Roberto Enrique Agüera Ibáñez, pero con la salvedad de que vía telefónica añadieron la posición del actual candidato de la Coalición "5 de mayo".

Aquí precisó Enrique Agüera, que su señora madre es fundadora de la Universidad de Oriente, desde hace 17 años y que la riqueza que posee, él y su familia, es lícita.

Incluso también declaró que tras los reportajes de "Punto de Partida" hubo una denuncia anónima en la PGR por el delito de enriquecimiento ilícito, del cual fue exonerado por las propias autoridades federales.

Con lo anterior el documental video gráfico no generó el mismo impacto que el presentado una semana atrás en contra de José Antonio Gali Fayad, donde le cuestionan un enriquecimiento inexplicable y en donde no se ha aclarado como obtuvo 54 millones de pesos en los últimos dos años y medio, además de cómo obtuvo beneficios como campesino de Santa Clara Ocoyucan.

Pero la guerra sucia sigue de un lado para otro.

LA ESTRATEGIA PANISTA

Más por desesperación que por una estrategia programada, hoy tanto en spots de radio y televisión han retomado el tema de los ataques contra el ex gobernador Mario Marín Torres, la corrupción, el mal gobierno, el tema del "Gober precioso" y "no regresar al pasado".

José Antonio Gali Fayad y los aspirantes a legisladores de la Coalición Puebla Unida, insisten en todos sus discursos y actos políticos en que no debe regresársele el poder al PRI.

Los ciudadanos ya no se creen ese cuento, porque si hubo todo lo malo que dicen y acusan ¿porque el gobierno estatal no ha actuado contra el ex gobernador?

Además seguirán sumando acusaciones y denuncias de un lado y del otro, tanto que en Puebla se romperá un record.

LOS GOBIERNOS PANISTAS "A TODO VAPOR"

Desde finales de mayo, tanto el gobierno estatal como el municipal, inician obras, entregan patrullas, hospitales, y mediante "Fichas Informativas Municipales" que no boletines, dan a conocer las actividades en todo el municipio de Puebla.

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, ha dicho una y mil veces, que el gobierno no se detendrá por las campañas políticas y que "seguirá trabajando sin violar la ley electoral" porque no dan a conocer montos de inversiones, ni tampoco están entregando apoyos, que es parte de lo que prohíbe el Código de Instituciones y Procesos Electorales de Puebla.

AGÜERA Y GALI

En medio de la guerra de lodo hay dos caras o sigue en juego del "doble cara" entre los actores de la película por la Presidencia Municipal de Puebla.

Un Gali en contra de la guerra de lodo pero despotricando contra del PRI y de Mario Marín Torres, en medio de una incertidumbre y en ocasiones desencajado.

Un Agüera que sigue con propuestas y se muestra seguro, pero además listo para seguir su trabajo de tierra y de acuerdo a sus mediciones vislumbra ir subiendo poco a poco en la preferencia electoral.

Un Ceballos que salió con "la embajada" de que tiene posibilidades de ganar la elección, pero como dijera "Raúl Velasco en Siempre en Domingo: Aún hay más" y señaló que "por congruencia" su esposa renunció a ir como suplente en la planilla de la Coalición "5 de Mayo" de Enrique Agüera Ibáñez.

¿Por qué no lo hizo cuando inició la campaña?

¿Acaso quería seguir jugando en los tres frentes?

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Toma Myriam García ventaja en la elección del SNTSS, ganó la mayoría de delegados

En el primero de dos días de elecciones en el Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS) se alzó como ganadora de la jornada la candidata de la planilla Renovación Sindical, Myriam García Tapia, pues su corriente logró ganar 74 de los 115 delegados que se disputaron este miércoles, por lo que prácticamente se ha encaminado a ganar la secretaría general de la Sección 1 del SNTSS, que agrupa a unos 15 mil agremiados.

Este día van a estar en disputa otros 112 delegados y la elección se desarrollará en las dos unidades médicas más importantes del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), que son los hospitales de San José y San Alejandro, ambos de la ciudad de Puebla. En esos nosocomios se ha presentado como favorita Myriam García, quien hasta hace unas semanas fue la tesorera del SNTSS.

El ganador de los comicios será quien logre llegar a los 119 delegados y para alcanzar esa cifra solamente le faltan 45 de esos espacios a Myriam García, lo cual parece ser una empresa que podrá ser superada por esta mujer que ha logrado conmovir a las bases del IMSS, ya que a pesar de estar enferma de cáncer en el rostro esa situación no la ha frenado en su proyecto de convertirse en la dirigente de uno de los sindicatos más importantes del estado.

La fuerza de García quedó demostrada este miércoles, cuando logró ganar una de las áreas más difíciles que es el hospital de La Margarita, que se ubica a un costado de la unidad habitacional del mismo nombre.

De acuerdo con diversas actas que levantaron los representantes de la expresión Renovación Sindical, en el hospital de La Margarita hubo el intento de compra de votos, con la repartición de sobres que tenían entre 500 y mil pesos, junto con teléfonos celulares, que supuestamente distribuyeron algunos contrincantes de la ex tesorera.

El otro punto conflictivo fue la Clínica 55 del IMSS, que se ubica en Amalucan, en donde hizo presencia un grupo de hombres vestidos de negro que al parecer iban armados. Había un ambiente tan cargado de violencia que al medio día intervino la Policía Municipal y se llevó detenidos a seis de los supuestos agitadores, sin que se conociera cuál fue su situación jurídica final.

La relevancia de la Clínica 55 de Amalucan es que es el centro de trabajo del doctor Javier Torres Zenteno, quien es el otro candidato fuerte en la disputa de la secretaría general del SNTSS. Aunque el galeno logró ganar en esa unidad, no pudo obtener un número relevante de delegados a nivel general, ya que no alcanzó la meta de rebasar los 40 espacios en el primer día de votaciones.

Un hecho que llamó la atención es que a Torres Zenteno no le permitieron votar en su unidad médica, ya que no apareció en el listado electoral como consecuencia de que está sancionado por el SNTSS y se supone que por ahora no goza de plenos derechos sindicales. Sin embargo llamó mucho la atención que a pesar de ese castigo se le ha permitido registrarse como aspirante a la secretaría general.

Más allá de quién gane la secretaría general, el verdadero reto de esta elección es que los trabajadores del IMSS logren sacar adelante una nueva dirigencia, luego de en los últimos tres años el sindicato ha sufrido una profunda crisis de inestabilidad por la falta de institucionalidad y de un líder al frente de la organización.

Dicha crisis se generó como consecuencia de que el anterior líder nacional del SNTSS, Valdemar Gutiérrez Fragoso, fue controlado –en 2009– por el gobierno del entonces presidente Felipe Calderón Hinojosa y por ende la organización empezó a servir a los intereses del Partido Acción Nacional (PAN). Eso llevó a que entre los años 2010 y 2011 el dirigente nacional armara un complot contra el doctor Reyes Hernández, quien dirigía al sindicato en Puebla y gozaba de un fuerte apoyo de la base trabajadora, pero su pecado fue haber sido candidato a diputado local por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) –hace dos años– y haber rechazado unirse al PAN.

La caída de Reyes hundió al SNTSS en Puebla en una larga crisis de violencia e inestabilidad, que este día podría prolongarse o llegar a su fin, dependiendo sí se logra concretar una elección de dirigentes de manera pacífica y legal.

8 años de lucha constante de Puebla Sin Fronteras

Este día cumple ocho años de vida el periódico Puebla Sin Fronteras, el cual es un proyecto que se ha vuelto un referente en la lucha por la libertad de expresión en Puebla.

A principios del actual sexenio el diario Puebla Sin Fronteras apareció en la “lista negra” del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, pues se consideró que era uno de los medios –entre los que se incluyó a La Jornada de Oriente– que debían de ser ahogados económicamente para que desaparecieran.

Pese a ese acto de intolerancia, ningún día ha dejado de aparecer Puebla Sin Fronteras, un diario que nació de la mano de los colegas periodistas Sergio Reguero y Gerardo Pérez, quienes a lo largo de los dos últimos años y medio han volcado talento, ingenio y sobre todo una gran capacidad de resistencia para sacar adelante este diario, sin que pierda su sentido crítico contra los abusos del poder político y económicos del estado.

En una época en que los elevados costos del papel, el dominio de la internet, la escasez de publicidad comercial y la intolerancia de nuestros políticos se conjugan en contra de los medios impresos, resulta muy sano para el marco de libertades que se gozan en Puebla –las cuales están por encima de los deseos de censura y control del gobierno del estado– que existan personajes como Sergio Reguero y Gerardo Pérez, que no se dejan vencer por las dificultades actuales que implica ejercer el periodismo.

Por esa razón sólo me queda felicitar a todos los colegas que laboran en ese importante medio de comunicación.

Y desear: ¡Larga vida a Puebla Sin Fronteras!

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/toma-myriam-garcia-ventaja-en-la-eleccion-del-sntss-gano-la-mayoria-de-delegados_id_25717.html

(Editorial)

EN LOS AYUNTAMIENTOS, LA DEFENSA

El representante de la Secretaría de Gobernación federal, Jaime Martínez Veloz, admitió este martes que no tiene capacidad ni facultades para cumplir con la revisión de los más de 100 proyectos mineros e hídricos que existen en la Sierra Norte de Puebla. Los representantes de 70 comunidades y organizaciones de esta región, que exigen la cancelación de los llamados “proyectos de muerte”, le dieron un plazo de dos semanas para que el gobierno federal tenga una definición clara y precisa a su única petición: la cancelación total de minas e hidroeléctricas en Puebla y el norte de Veracruz.

Se confirma así lo que desde el principio se había advertido acerca de que el comisionado para el Diálogo con los Pueblos Indígenas carecía de facultades específicas para poder supervisar y, sobre todo, para detener los proyectos mineros e hidroeléctricos que diversas compañías transnacionales y de capital mexicano pretenden realizar en territorio poblano.

Pero no se debe sólo a la carencia de atribuciones del funcionario federal que avanzan peligrosamente esos proyectos, sino también porque son parte de la política del gobierno de la República y, sobre todo, porque son también soporte fundamental de una tendencia mundial impulsada por las corporaciones.

Lo peor de este asunto es el engaño en que incurrió Martínez Veloz; sin embargo, no todo está perdido, pues sí hay instrumentos legales para detener definitivamente los intentos de explotar minas a cielo abierto y construir embalses de gran almacenaje, y esas son las facultades que tienen los ayuntamientos por el artículo 115 Constitucional, que les da plena soberanía sobre su territorio.

Así que ahora toca a las autoridades comunales ejercer a cabalidad la defensa de su gente y del medio ambiente en el que gobiernan.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-los-ayuntamientos-la-defensa_id_25720.html

(Primera Columna/Oscar López)

+ El caso IEE llegó a la capital

+ El pragmatismo de las coaliciones

+ Y el títere Ceballos

Era de esperarse que "el resbalón" del presidente del Instituto Electoral del Estado no se iba a quedar aquí y que no bastaría su rectificación para dar por concluido el tema y tan es así que ayer en el Comité Ejecutivo Nacional se presentaron los delegados de algunos estados del país donde habrá elecciones y entre ellos Puebla.

El tema que se presentó ante los medios de comunicación nacionales, no fue la declaración de Armando Guerrero Ramírez, sino lo que consideran una actuación parcial y con clara preferencia hacia la coalición Puebla Unida, como es el caso de los 144 recursos que el PRI presentó contra las llamadas candidaturas comunes en igual número de municipios.

Esto ha impedido que el Tribunal Electoral conozca de los casos y actúe en consecuencia, dejando correr las campañas y por lo tanto, dejando pendientes estos 144 recursos de apelación por las candidaturas comunes que registraron la alianza Puebla Unida con los partidos Movimiento Ciudadano (MC) y Pacto Social de Integración (PSI).

A un poco más de 20 días que concluya la campaña, estos asuntos simplemente van a quedar sin atenderse y no se sabrá si reunían o no los requisitos que se deben cumplir para esta modalidad de reciente creación en la ley electoral de Puebla.

Por otro lado, como se ha dicho, las coaliciones de partidos antípodas, es solo es resultado del más terrible pragmatismo político en aras de conseguir el poder y así lo confirmó ayer el coordinador de los diputados federales de Movimiento Ciudadano, Ricardo Monreal, quien estuvo en San Pedro Cholula para apoyar la campaña de José Juan Espinosa de quien dijo "nunca se imaginó ver a Espinosa Torres aliado con la derecha; "a veces la suma es una necesidad para gobernar, para poder ejercer la función pública con honestidad".

Más bien diríamos, necesidad para gobernar, a costa de todo, sin importar ideologías.

"Yo vengo por Movimiento Ciudadano, yo nunca coincidía con otra corriente, menos con la derecha, pero no vengo a ofender a nadie, vengo a sumarme solamente a esta campaña con José Juan y deseo que le vaya bien y deseo que no traicione sus principios, porque nosotros no estamos en esto por dinero, ni por poder, estamos por principios, estamos porque

queremos que este país sea otro, sea mejor, se transforme, y yo confié en que José Juan logre esa transformación que Cholula necesita, que no vaya a fallarle a la gente de Cholula". Así lo dijo Ricardo Monreal, antes perredista, por cierto.

CONFETI...por enésima ocasión, el Profe Ceballos jura y perjura que no va a declinar por nadie...con eso del resbalón del presidente del Instituto Electoral del Estado, se generaron un sinnúmero de suspicacias...ya veremos si el candidato del Partido del Trabajo, resiste la tentación

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5565

(Angelopolitanas)

Los asaltos que cometen los delincuentes cada vez se vuelven más agresivos, tal como ocurrió en un edificio de consultorios médicos antes de llegar al puente de México. Ahí entraron unos asaltantes llevándose computadoras laptops y teléfonos, entre otras pertenencias, ahí golpearon a médicos y pacientes sin importar si oponían o no resistencia. Lo mismo pasó en la Reforma Sur, al lado de La Paz, donde un médico salió por un refresco cuando fue sorprendido por dos delincuentes que le quitaron sus pertenencias no sin antes acuchillarlo.

Siguiendo con los médicos le platicamos que se avecina un conflicto entre seguidores de planillas para delegados de la sección 1 del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS), y cómo no si quienes resulten electos elegirán a su vez al nuevo secretario general.

Ya el año pasado hubo un conflicto cuando un trabajador sacó una pistola al calor de las discusiones, por lo que con ese antecedente y el comportamiento en esta elección, se sospecha de roses o enfrentamientos. Mejor que le bajen a los ánimos, pues incluso se dice que algunos compañeros del interior del estado han sido amenazados para que no voten, habrá que seguir la elección con lupa.

Ayer aceptó el debate en el Consejo de Organismos Empresariales (COE), el candidato de Puebla Unida a la presidencia municipal, Tony Gali, si las cosas siguen bien en ese organismo, podríamos ver el encuentro el 24 de junio a las 20 horas en el Instituto Tecnológico Universitario Empresarial, pues Gali era el único que faltaba por confirmar, así que estarían participando los tres candidatos, Enrique Agüera de 5 de Mayo, Miguel Ángel Ceballos del PT y Tony Gali.

Ayer mientras unos pedían la cabeza del Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Armando Guerrero, la Consejera Electoral, Olga Lazcano, salió en su defensa, pero como dicen algunos, era de esperarse puesto que ya en otras ocasiones Lazcano, como ahora hizo Guerrero, ha hecho declaraciones que han incomodado al PRI, el principal promotor de la salida del presidente del IEE.

El secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana, Eduardo Morales, aceptó que existen irregularidades en el padrón de colonias que se beneficiarán con la Cruzada Contra el Hambre en la capital poblana

¿Se imagina usted? ¿Errores en un programa de ayuda social? Menos mal que en estos momentos el programa está suspendido por la veda electoral que si no, ya hubiera sido pretexto de impugnaciones iy hasta se hubieran acusado ante la FEPADE!

Hablando de denuncias, el presidente del PAN estatal, Rafael Micalco, dijo que la denuncia presentada por Manuel Espino contra el candidato de Puebla Unida a la capital, Tony Gali, carece de sustento legal y sólo obedece a la estrategia del PRI, se trata, dijo, simplemente de un asunto mediático y un error más del PRI.

Pero el tricolor ni tardo ni perezoso hizo lo suyo y dijo que ante las irregularidades que cometen autoridades estatales, funcionarios públicos, consejeros electorales, candidatos y dirigentes del PAN y PRD en las elecciones, el PRI ya presentó las denuncias correspondientes, debidamente documentadas y con pruebas contundentes, ante las autoridades electorales locales.

En fin que los dos partidos, PAN y PRI, han pedido en el discurso la no judicialización de la elección pero con los actos y declaraciones, sumado a lo cerrado de la elección, parece que para ese camino van, ¿quién los entiende?

<http://www.ngpuebla.com/node/57473#.Ubm4t9LTxJE>

(Lety Torres/Ojos de Mujer)

Los Riestra, todo en familia, siempre es mejor

Hace unos días me preguntaba por qué el diputado panista Mario Riestra, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso local estaba tan ocupado las últimas semanas. Sí, es cierto que coordinar a las fracciones, debe restar tiempo. Sin embargo dicen los que saben, que en realidad lo que tiene absorto al legislador es la campaña de su hermana Susana, aspirante a diputada por el distrito XII de la capital, quien por cierto no ha dado una sola declaración a la prensa desde el inicio del proceso electoral porque los reporteros de la fuente no le conocen ni la voz.

La sobreprotección hacia la hermana ha orillado a pensar en una falta de capacidad política de la candidata, quien por cierto va en desventaja ante la priista Sandra Montalvo, y quien no ha declarado ni siquiera sus propuestas legislativas las cuales prefiere entregar en cruceros y evitar así críticas a su persona.

Es más Mario Riestra Piña está tan preocupado por lo que sucede durante el periodo de campañas, que no solo asesora, ayuda y guía a Susy, como le dice de cariño, sino que también se da el tiempo necesario para "orientar" al área de comunicación social del Instituto Electoral del Estado y remendar las estupideces de su presidente Armando Guerrero. Sí, así como lo lee, el brillante diputado también interviene en la redacción de los boletines de prensa del organismo electoral.

A poco más de 20 días de concluir el proceso electoral, al también líder de la bancada panista no le preocupa lo que sucede en la sede del Congreso Local, pues desde la salida del bailarín Edgar Salomón, diputado priista con licencia, tiene más que controlado el Poder Legislativo. Por "congruencia" abandonó la presidencia de la Comisión Inspectorá pero dejó a su incondicional Jesús Zaldívar. En el lugar de Juan Carlos Espina, legislador que dejó su curul para irse como candidato a regidor, metió a Josefina Buxadé, como presidente de la Comisión de Gobernación.

Mientras tanto, el diputado Riestra Piña está enfocado en cuerpo y alma al proyecto político de su hermana, que para ser sinceros, la metieron a la guerra sin armas y hoy la señora no da una. En fin, lo importante es que "todo en familia, siempre es mejor".

<http://www.ngpuebla.com/node/57475#.Ubm44tLTxJE>